
NUOVA  PESCARA:  SÌ  ALLA
FUSIONE, TANTI I VANTAGGI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

Via agli studi sulla digital valley. Il direttore generale di
Confindustria partecipa ai lavori della commissione

Pescara, 6 novembre2024.  La commissione comunale Statuto,
Regolamenti  e  Nuova  Pescara,  presieduta  da  Giuseppina
D’Angelo,  ha  incontrato,  durante  l’ultima  riunione,  il
direttore generale di Confindustria Medio Adriatico, Luigi Di
Giosaffatte, per approfondire gli aspetti economici relativi
al progetto di fusione che porterà alla nascita della “Nuova
Pescara”.

L’interesse al tema “è stato alto”, ha spiegato D’Angelo, e il
direttore  ha  rimarcato  il  “pieno  sostegno  al  progetto  di
fusione  di  Pescara,  Montesilvano  e  Spoltore  da  parte  del
Consiglio  Generale  della  Confindustria  territoriale”,
evidenziando che si tratta di un progetto che ha il primato in
Europa  e  porterebbe  la  nuova  realtà  ad  essere  la
diciannovesima  città  italiana.

A  questo  riguardo,  Di  Giosaffatte  ha  sottolineato  che  la
crescita economica di un territorio va di pari passo con la
crescita dimensionale dello stesso, per cui la “Nuova Pescara”
sarà  maggiormente  attrattiva  per  gli  investitori,  potrà
offrire  servizi  più  efficienti  nelle  aree  industriali
alimentando  nuove  filiere  produttive  e  nuovi  percorsi  di
scambio commerciale.
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Potrà inoltre ampliare l’offerta di servizi avanzati su cui
Confindustria Abruzzo Medio Adriatico ha elevate aspettative,
al punto da aver avviato studi per rendere la Nuova Pescara
anche  una  “digital  valley”,  centro  di  innovazione  e
potenziamento  dei  servizi  tecnologici.

Di Giosaffatte ha indicato nella complementarità delle risorse
dei tre Comuni interessati alla fusione l’ulteriore elemento
di forza, ritenendo che fondere le peculiarità di ciascuno
porterà  ad  arricchire  il  territorio,  sarà  più  agevole
realizzare  l’accentramento  dei  servizi  specialistici  ai
cittadini e alle imprese rendendoli più efficienti e la città
sarà più competitiva nel quadro di evoluzione globale. Di
Giosaffatte ha ribadito l’attenzione alle aree interne dove
saranno concentrati i servizi essenziali e sanitari di base.

D’Angelo,  che  ringrazia  Di  Giosaffatte  per  aver  accolto
l’invito  e  per  aver  offerto  il  suo  prezioso  contributo,
commenta che “per meglio comprendere il processo in atto e per
sostenerlo  con  consapevolezza  è  doveroso  mantenere  viva
l’interlocuzione con i soggetti che, a vario titolo, operano
sul territorio interessato al progetto di fusione, auspicando
un lavoro sinergico. La commissione che presiedo è attenta al
tema e  promuoverà ulteriori approfondimenti e confronti”.

CACCIA  ALL’AFFARE  16ª
edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024
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Torna a Pescara il Mercatino del Vintage: Caccia all’Affare.
Fiera di Pescara – 9 e 10 novembre

Pescara, 5 novembre 2024. Si avvicina l’ultima opportunità
dell’anno  per  partecipare  a  Caccia  all’Affare,  evento  in
programma il 9 e 10 novembre presso la fiera di via Tirino
427, prima del ritorno in città previsto per l’8 e 9 febbraio
2025.

Caccia all’Affare si distingue come un appuntamento unico nel
suo  genere,  dedicato  agli  appassionati  di  vintage  e  alle
occasioni  imperdibili.  Quest’edizione  offre  una  vasta
selezione di oggetti e arredi vintage e antichi, dischi in
vinile e CD per collezionisti, libri rari, giocattoli d’epoca,
bijoux e abbigliamento second hand. Ogni articolo presente
racconta  una  storia  affascinante,  rendendo  l’esperienza  di
shopping davvero speciale.

Con  oltre  80  espositori,  Caccia  all’Affare  non  è  solo  un
mercato,  ma  un’esperienza  coinvolgente  dove  il  passato
incontra il presente. Adatta a collezionisti, appassionati di
vintage  e  a  chi  cerca  affari  unici,  l’evento  offre  anche
un’area dedicata al food, per rendere la visita ancora più
gradevole.

L’ingresso  è  gratuito  e  sono  previsti  eventi  speciali  e
sorprese lungo l’intera manifestazione. Per restare aggiornati
sulle  ultime  novità,  è  possibile  seguire  i  canali  social
dell’evento.

Si  preannuncia  una  Caccia  all’Affare  indimenticabile,
all’insegna  del  fascino  del  vintage  e  della  scoperta.



PS: 9 e 10 novembre. Ingresso Gratuito. Parcheggio gratuito.
Via Tirino, 427 – Pescara. Orario continuato dalle 9 alle 19.
Edizione successiva 8 e 9 febbraio 2025

PRESENTATO MADRI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

I servizi sociali a portata di click: nel portale 103 enti del
terzo settore

Pescara, 4 novembre 2024. Sono 103 gli enti del terzo settore
che ora i cittadini possono conoscere con un click, attraverso
il portale “Ma.D.Ri.”, che sta per Mappatura Dinamica delle
Risorse, intese per risorse sociali, educative, aggregative e
sociosanitarie di Pescara.

Il progetto è stato presentato questa mattina, nella sala 
Tinozzi della Provincia, durante un convegno che ha visto la
partecipazione di tutti i partner, vale a dire l’assessorato
alle Politiche sociali del Comune, con l’assessore Adelchi
Sulpizio  e  Roberta  Pellegrino,  responsabile  del  servizio
Programmazione sociale e misure straordinarie per il Welfare,
l’università  “d’Annunzio”,  con  Mara  Maretti,  professoressa
ordinaria di sociologia del dipartimento di Scienze giuridiche
e sociali e Luigia Belli, e la Caritas diocesana di Pescara-
Penne, con il direttore Corrado De Dominicis, per concludere
con Maiora.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/11/04/presentato-madri/


“Attraverso questo portale (https://madri.comune.pescara.it/)
i  cittadini  possono  sapere  immediatamente  a  chi  possono
rivolgersi, per l’erogazione di una lunga serie di servizi,
con tutte le informazioni necessarie su indirizzi, contatti,
orari. È uno strumento che si può arricchire, un punto di
partenza  e  non  un  punto  di  arrivo  –  ha  detto  Sulpizio
ricordando che è stata già realizzata nei mesi scorsi la Carta
dei  servizi  sociali,  un  volumetto  di  facile  fruizione.
Pellegrino ha fatto il punto sui servizi inseriti nel Piano
sociale sottolineando che in città – sono passati da 30 a 78,
con un totale di cittadini che beneficiano del sistema del
welfare pari a 23mila unità (prima erano novemila).

Tutto questo lo abbiamo fatto insieme, con voi – ha detto
Pellegrino rivolgendosi ai rappresentanti dei tanti enti del
terzo settore che oggi hanno assistito alla presentazione di
Madri e che partecipano alla erogazione dei servizi, in co-
progettazione con il Comune – La mappatura è dinamica, va
aggiornata di volta in volta, anche con altre realtà, e il
dialogo che abbiamo alimentato per Madri va rilanciato anche
tutti i vari ambiti del sociale”

Per  arrivare  alla  mappatura  l’Università  è  partita  dal
contattare  758 associazioni che risultano dai vari albi: tra
queste è stato possibile inviare una scheda per la mappatura
solo  a  367,  e  103  sono  state  quelle  che  hanno  risposto.
“Continueremo a lavorare per inserire altre associazioni e per
il follow up”, ha detto Belli mentre Maretti ha sottolineato
che “l’obiettivo è quello di costruire un welfare di comunità
sempre  più  connesso  e  l’università  ha  partecipato  con
entusiasmo al processo virtuoso che il Comune ha avviato con
una importante intuizione”.

“Il portale”, ha spiegato De Dominicis illustrando come si
accede alle varie schede, “potrà essere arricchito con le
associazioni che non siamo riusciti a raggiungere e vuole
rappresentare una vetrina per tutti gli enti presenti, una
possibilità per farsi conoscere, veicolata dal Comune, oltre



che una risposta per i cittadini. Possono essere utili, per
l’implementazione di Madri, i tavoli che ci vedevano coinvolti
prima del Covid e che vanno ripresi”.

FESTA  DI  SAN  MARTINO  IN
PIAZZA MALTA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

Sabato 9 novembre a piazza Malta il nuovo evento dei Vignaioli
Teatini

Chieti, 4 novembre 2024 – Appuntamento sabato 9 novembre a
Chieti con la Festa di San Martino, il nuovo evento delle
aziende  vitivinicole  locali  unite  dall’associazione  dei
Vignaioli Teatini che unisce le cantine I Fauri, Maligni,
Fattoria  Teatina,  Cantina  Wilma,  Zappacosta,  Rabottini,
Buzzarone, Pesolillo a cui quest’anno si aggiunge il nono
elemento,  la  cantina  Rapino  di  Francavilla.  In  piazza
degustazioni  e  tanti  assaggi  di  enogastronomia  tipica  del
territorio,  insieme  a  musica  dal  vivo  e  tante  storie,  ad
animare l’evento nato proprio in piazza Malta lo scorso anno,
a cura dell’associazione, in sinergia con la Condotta Slow
Food di Chieti e con il patrocinio del Comune di Chieti e del
Consorzio Tutela Vini d’Abruzzo.

Oggi  la  presentazione  dell’evento  con  il  sindaco  Diego
Ferrara, l’assessora all’Ambiente Chiara Zappalorto, Luigi Di

https://www.abruzzopopolare.com/2024/11/04/festa-di-san-martino-in-piazza-malta-2/
https://www.abruzzopopolare.com/2024/11/04/festa-di-san-martino-in-piazza-malta-2/


Camillo, presidente dei Vignaioli teatini, Laura La Spada e
Aldo  Grifone  per  la  condotta  Slow  Food  Chieti  e  una
rappresentanza  dei  vignaioli,  Piergiorgio  Benai,  portavoce
dell’associazione, Maurizio Nonno e Matteo Zappacosta.

“Il Comune ci sarà sempre agli eventi dei Vignaioli teatini –
dichiara  il  sindaco  Diego  Ferrara  –  perché  è  importante
l’opera  di  aggregazione  fatta  dall’associazione,  come
strumento  di  promozione  del  territorio.  Sono  certo  che
l’unione faccia la forza e il format scelto, il coinvolgimento
della città, lo dimostrano, perché il pubblico risponde sempre
agli inviti e agli eventi dell’associazione.

Bella  e  importante  anche  la  sinergia  con  Slow  Food  e  il
Consorzio dei vini che è sinonimo di azione sistemica, nonché
l’evento vetrina che dà alle altre tipicità del territorio di
presentarsi ed essere conosciute. Per tale ragione siamo stati
fra  i  Comuni  promotori  della  nascita  del  primo  distretto
agroalimentare di qualità che deve servire proprio a lanciare
i  prodotti  del  territorio  e  a  portarli  avanti,  divenendo
motore di crescita”.

“Una  squadra  vincente  che  rilancia  e  cresce  –  aggiunge
l’assessore  all’Ambiente  Chiara  Zappalorto  –  È  importante
promuovere  questo  importante  prodotto  teatino  in  maniera
corale e facendolo, in un momento, speriamo, di rinascita per
la  filiera  agricola,  che  era  uscita  provatissima  dalla
stagione  2023,  per  via  dei  danni  arrecati  alle  colture
dall’ondata di maltempo del maggio di due anni fa. Bello anche
il fatto che la crescita sia determinata anche dai numeri
dell’associazione, con l’ingresso della cantina Rapino, che
apre  un  cammino  sempre  più  esteso  all’idea  che  muove
l’associazione. Dopo San Giustino la Festa torna a piazza
Malta,  che  si  conferma  luogo  ideale  per  le  iniziative
enogastronomiche  della  città”.

“Tornare  in  piazza  Malta  per  noi  è  molto  importante  –
sottolinea  Luigi  Di  Camillo,  enologo  presidente



dell’associazione dei Vignaioli – L’anno scorso per via dei
danni abbiamo vissuto davvero forse la peggiore stagione degli
ultimi anni, che aveva anche messo a rischio la sopravvivenza
di  molte  realtà  vitivinicole  piegate  dagli  effetti  del
maltempo. Questa Festa è anche una testimonianza di resistenza
e anche un ringraziamento, perché la città ci ha sostenuto in
tanti modi, venendo ai nostri eventi numerosa e acquistando i
nostri prodotti in cantina, per queste ragioni con la festa di
San  Martino  2024  vogliamo  ribadire  l’attenzione  verso  la
filiera  e  la  sua  resilienza,  celebrando  con  un  n  uovo
ingresso,  quello  della  cantina  Rapino  di  Francavilla,  non
un’eccezione all’identità, visto che si tratta di una realtà
di Francavilla, bensì un’estensione verso realtà simili, che
condividono con noi un territorio comune, similare.

Entriamo  in  una  seconda  edizione  entusiasti  della
collaborazione con Slow Food e con progetti più tecnici, per
unirci ancora di più, in linea con quello che sta facendo il
Consorzio per le terre di Chieti e la sottozona di Teate che
vogliamo fare diventare un volano. Spingeremo in particolare
il cerasuolo, che è un motore importante della tradizione,
oltre che cugino nobile di un Montepulciano, vino che oggi sta
soffrendo, perché possa essere testimone sia di sé stesso, sia
della filiera da cui proviene. Siamo convinti che anche in
questa occasione ci sarà una bella affluenza, capace anche di
restituire vitalità a una piazza che è storicamente da sempre
l’anima degli agricoltori e dei produttori e continuità a un
evento che continuerà a crescere”.

“Fare rete e sinergia condividendo valori e sapori è la strada
giusta per promuovere un cibo buono, pulito e giusto, che è la
mission di Slow Food – sottolinea Laura La Spada, fiduciaria
della condotta Slow Food Chieti – Oltre al vino ci saranno
importanti  presenze  enogastronomiche,  a  partire  dalla
pasticceria La Cocò de Claire di Chieti con cui presenteremo
un panettone salato contenente presìdi Slow Food nell’impasto,
ma  anche  fuori  dal  territorio  teatino,  come  AiaVerde  di



Pizzoferrato e La Capra Fenice di Tortoreto e Fattoria Majella
di Abbateggio, che sono due belle realtà casearie che vale la
pena di assaggiare. Non mancheranno tipicità acclarate, come
arrosticini e salumi, che si accompagneranno ai vini proposti
dall’associazione”. 

TUTTI  I  BIGLIETTI  PER  LA
FAMIGLIA DEL GIOVANE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

Incontro  tra  il  Presidente  del  Consiglio  Comunale,  Gianni
Santilli e la nonna di Christopher Luciani

Pescara,  3  novembre  2024.  Il  presidente  del  Consiglio
comunale, Gianni Santilli, ha incontrato a Palazzo di città la
nonna  di  Christopher  Thomas  Luciani,  Olga  Cipriano,  per
consegnarle tutti i biglietti lasciati davanti al parco Baden
Powell  di  via  Raffaello  Sanzio  in  ricordo  del  sedicenne,
ucciso alle spalle dell’area verde il 23 giugno.

In tanti hanno raggiunto il parco per lasciare pensiero, un
lumino, dei fiori, degli striscioni e dei pupazzi dopo la
tragedia  che  si  è  consumata  in  città  ma  nelle  settimane
successive il Comune ha deciso di rimuovere i biglietti e i
lumini  di  cera  che  rischiavano  di  essere  danneggiati  dal
maltempo, sistemando i mazzi di fiori.
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“Avevo annunciato che avremmo conservato tutti i biglietti per
la famiglia del giovane e che avremmo consegnato il materiale
ai parenti, non volendolo disperdere, e così è stato. C’erano
più di 60 biglietti, che abbiamo voluto preservare dall’ondata
di maltempo prevista a fine mese, in segno di rispetto per chi
ha voluto testimoniare il proprio dolore per quella morte così
atroce. La nonna di Christopher, a sua volta, conserverà con
cura quei biglietti che le parlano del nipote e dell’affetto
che la famiglia ha ricevuto dopo l’omicidio”.

Nella foto, insieme a Gianni Santilli, Olga Cipriano e la
figlia e Angelo Bruni della Polizia locale

VENDITA DI PALAZZO DE’ MAYO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

Il Comune: “l’edificio è storico e identitario, deve avere un
futuro  fatto  di  cultura  e  socialità.  Indispensabile
coinvolgere  il  territorio  per  trovarne  la  destinazione
migliore”

Chieti, 3 novembre 2024. “Quando siamo venuti a conoscenza
della decisione della Fondazione Banco di Napoli di mettere in
vendita Palazzo de Mayo abbiamo provato un sincero dispiacere,
ma ci siamo subito messi in moto perché l’edificio possa avere
il futuro migliore e continuare la sua importante storia a
servizio della comunità e del territorio, cosa a cui stiamo
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già lavorando”, così il sindaco Diego Ferrara e il vicesindaco
e assessore alla Cultura Paolo De Cesare commentano la notizia
della vendita.

“Abbiamo a tale scopo già avviato contatti con i vertici della
Fondazione nella persona del Presidente, il professor Orazio
Abbamonte, al fine di attivare un confronto aperto e concreto
con il territorio, per contribuire a costruire un’opzione di
acquisto capace di assicurare al Palazzo un futuro solido e
duraturo insieme a soggetti pubblici e privati, Università in
primis. – rimarcano – Lo facciamo come istituzione mediatrice,
perché il Comune non ha purtroppo la possibilità di acquisire
l’edificio,  ma  come  Ente  di  riferimento,  può  e  deve
contribuire a costruire il futuro migliore a questa importante
alienazione.

Per tale ragione porteremo subito l’argomento al tavolo di
coordinamento che Comune, Ateneo e Camera di Commercio hanno
già  istituito  in  merito  a  iniziative  relative  alla
rivitalizzazione  del  centro  storico.  Lo  faremo  anche
attraverso la consigliera generale della Fondazione designata
proprio  in  rappresentanza  del  Comune,  l’avvocato  Chiara
Fabrizi, non appena, definita formalmente la sua adesione,
potrà  intraprendere  attivamente  questo  ruolo  di
rappresentanza.  L’idea  è  quella  di  promuovere  il  maggior
coinvolgimento possibile dei potenziali acquirenti, da parte
privata  abbiamo  già  avuto  alcuni  riscontri  con  importanti
forze economiche del territorio, capaci di assicurare a tale
Palazzo una destinazione degna del suo pregio e della storia
che ne fa uno degli edifici più belli e importanti di Chieti”.



PIANO  TERRITORIALE  DI
COORDINAMENTO  primo  tavolo
per la provincia de L’Aquila
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

Presidente Caruso: “La sfida dei prossimi anni sarà disegnare
la comunità del futuro, attraverso un modello che possa essere
esportato sul piano nazionale”

L’Aquila, 2 novembre 2024. Fornire uno strumento utile al
coordinamento  delle  pianificazioni  comunali,  realizzando  un
modello di crescita economica e sociale in grado di invertire
la tendenza negativa dello spopolamento nelle aree interne,
valorizzando le tradizioni locali e rilanciando i territori.

Questa la vision condivisa nel corso del primo tavolo per la
redazione  del  nuovo  Piano  territoriale  di  coordinamento
provinciale (Ptcp), che vede la Provincia dell’Aquila in prima
linea con una task force composta da diverse professionalità.
All’incontro,  che  si  è  tenuto  giovedì  scorso  nella  sala
Celestino V di Palazzo Silone, all’Aquila, hanno partecipato
il presidente della Provincia dell’Aquila, Angelo Caruso, e i
diversi partner dell’Ufficio di Piano provinciale.

Soddisfatto il presidente Caruso: “La sfida dei prossimi anni
sarà cercare di far emergere le potenzialità inespresse dei
territori, immaginando di disegnare la comunità del futuro,
attraverso un modello che possa essere esportato sul piano
nazionale.  L’obiettivo  comune  è  quello  di  impostare  una
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ricognizione strategica e funzionale alle scelte da compiere,
rinnovando il modo di pensare lo sviluppo e disegnando il
nuovo Piano ragionando in prospettiva. La sfida a cui siamo
chiamati oggi è di progettare uno strumento urbanistico che
nasca dalla riscoperta dei valori identitari, accantonando i
tradizionali schemi e considerando elementi innovativi”.

Fondamentale sarà una visione condivisa, che accompagnerà la
squadra  in  tutte  le  fasi  preliminari,  considerate  le  più
importanti perché finalizzate a individuare, attraverso mirate
analisi multidisciplinari, le scelte politiche più opportune
per  la  successiva  redazione  del  Piano.  La  Provincia
dell’Aquila, che coordinerà l’intero gruppo, riveste un ruolo
centrale nella redazione del Piano.

I  tre  punti  chiave  del  Piano  saranno  dunque  territorio,
ambiente e socialità.

Per  l’Ente  provinciale  al  tavolo  hanno  partecipato  il
direttore  generale  della  Provincia,  Paolo  Collacciani,  lo
staff interno coordinato dal dirigente del settore Territorio
ed  Urbanistica,  Andrea  De  Simone,  e  funzionari  di  alta
specializzazione  in  materia  urbanistica,  ambientale  e
giuridica.

“Il lavoro che ci attende ha l’obiettivo di gettare una valida
ed efficace fondazione conoscitiva affinché la politica scelga
abilmente le direzioni per lo sviluppo nei prossimi anni – ha
aggiunto De Simone – Un buon piano di coordinamento per 108
comuni  non  può  prescindere  da  una  fotografia  dello  stato
attuale,  o  meglio  da  una  buona  descrizione  di  ciò  che  è
accaduto negli ultimi decenni. L’obiettivo finale, dunque, è
l’approvazione di uno strumento dinamico nel tempo, in grado
di mantenere la sua modernità anche a distanza”.

Tra i partner esterni, per gli aspetti connessi all’ambiente,
fondamentale sarà il supporto del dipartimento di Ingegneria
Civile,  Edile-Architettura  e  Ambientale  (DICEAA)



dell’Università  degli  Studi  dell’Aquila,  rappresentato  dal
professor Marcello Di Risio. La squadra verrà coordinato dai
professori Alessandro Marucci e Francesco Zullo. Nella task
force c’è poi il gruppo del professor Paolo Veneri, direttore
del dipartimento di Scienze Sociali del Gran Sasso Science
Institute (Gssi), che si occuperà insieme al suo gruppo degli
aspetti  socioeconomici.  Completa  la  squadra  lo  staff
dell’ingegnere Giuseppe Magro, socio fondatore di Algebra Srl,
azienda leader nell’analisi di impatti ambientali.

LE DOMENICHE DELLE DONNE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

Al via il 3 novembre in Comune la rassegna

Pescara, 1° novembre 2024. Prende il via in Comune la rassegna
Le domeniche delle Donne, una iniziativa dedicata alle donne
dell’Assessorato  alle  Pari  Opportunità,  guidato  da  Valeria
Toppetti, che andrà avanti per tutto il mese di novembre. Gli
incontri,  che  prenderanno  il  via  domenica  3  novembre,  si
svolgeranno dalle ore 17 nella sala consiliare del Comune di
Pescara. È l’assessore Toppetti a spiegare il senso della
rassegna.

“Nel mese dedicato alle donne, all’interno del quale la data
del 25 novembre irradia una luce sulla priorità di interventi
e prese di coscienza, ho pensato di proporre alla nostra città
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dei momenti di dialogo e confronto sereni e distensivi sulle
tematiche che riguardano la nostra vita e i nostri obiettivi.
Domenica iniziamo con il tema Le nostre fragilità e la nostra
forza  e  dialogheremo  con  la  coach  Virginia  Velasco  per
riflettere  sui  nostri  percorsi  di  vita  e  raggiungere  la
consapevolezza di quanto grande sia il valore dell’empatia per
noi donne, naturalmente dotate di una forza generatrice che ci
permette di porre altri ed altro al centro rispetto a noi
stesse, di dare tantissimo alle nostre comunità familiari e
sociali ed anche di difendere i valori in cui crediamo.

Siamo accomunate da aree di fragilità ma altrettanto dotate di
una  grande  forza  che,  soprattutto  nel  dialogo  e  nella
condivisione, fonda le sue basi più solide. Saranno ospiti di
questo incontro anche la giornalista Grazia Di Dio ed il dr.
Stefano  Volpe,  medico  cardiologo  e  Presidente  del  Premio
Omnibus  Salute  Donna,  riconoscimento  conferito  annualmente
alle  personalità  femminili  che  si  distinguono  in  campo
professionale, di volontariato e di divulgazione scientifica.

Nelle domeniche successive ci occuperemo del tema I nostri
figli (10 novembre), Il nostro lavoro (17 novembre) ed infine
I nostri sogni ed obiettivi (24 novembre). Sono convinta che
la creazione della rete umana di confronto e incontro tra le
persone della città, affrontando questi temi importanti con
esperti ma anche con gente comune, sia la strada migliore per
contribuire alla realizzazione della svolta di mentalità, già
in  atto,  che  ci  permetterà,  a  partire  dalla  comunità
cittadina,  fino  ad  arrivare  alla  comunità  nazionale,  di
raggiungere  a  pieno  l’integrazione  del  diritto  umano  e
fondamentale rappresentato dal diritto alla Parità.

Invito  tutta  la  cittadinanza  a  partecipare  a  questi
appuntamenti che vogliono rappresentare, oltre a un momento di
dialogo, una grande opportunità per chi partecipa di avere
delle risposte dagli esperti e, per il Comune, una ottima base
di confronto per realizzare nuovi progetti”.



IL  PIANO  DI  RISANAMENTO
ACUSTICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

La sperimentazione è una condanna senza appello. Apriamo un
confronto vero su regole condivise per la movida

Pescara,  1°  novembre  2024.  Una  sperimentazione  che  è  una
condanna.  All’indomani  della  comunicazione,  da  parte
dell’amministrazione comunale, di quella che nei fatti è una
stretta fatale sui locali della movida nella zona di piazza
Muzii  le  associazioni  di  categoria  (Confartigianato,
Confesercenti,  Confcommercio  e  Cna)  tornano  a  chiedere
soluzioni condivise che garantiscano una giusta convivenza tra
esercenti e residenti.

“Pensare di far ritirare i tavolini all’esterno dei locali
entro la mezzanotte, soprattutto nel fine settimana, significa
non voler lasciare scampo a persone che hanno investito tempo
e risorse nelle loro attività – sottolineano Giancarlo Di
Blasio  (Confartigianato)  Marina  Dolci  (Confesercenti),
Riccardo Padovano (Confcommercio) e Cristian Odoardi (Cna) –
Predisporre una sperimentazione di questo genere in modo da
coinvolgere l’intero periodo natalizio è, in più, un vero atto
ostile nei confronti degli esercenti, che verranno di fatto
colpiti nel periodo festivo che in questa stagione garantisce
maggiore affluenza. Ci eravamo seduti al tavolo con la fiducia
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di chi vuole finalmente affrontare un percorso di confronto,
ci siamo trovati di fronte a una comunicazione che non ha
lasciato spazio a repliche.

Comprendiamo tutte le difficoltà, vorremmo però che fossero
compresi anche i problemi di chi in quella zona lavora e si
impegna per mantenerla ancora viva e specchio di una città che
ambisce ad essere punto di riferimento dell’economia e del
turismo. In tutti questi anni non vi è stata contrattazione
sindacale datoriale con l’amministrazione, ma una mera presa
d’atto  delle  scelte:  se  fossero  stati  creati  momenti  di
ascolto e verifica reale, oggi avremmo già risolto, con il
solo  posizionamento  di  teli  antirumore,  buona  parte  dei
disturbi, che peraltro non sono causati dai  locali”.

Le  associazioni  infatti  avevano  chiesto  essenzialmente  tre
cose: una deroga per spettacoli musicali serali, per due sere
al  mese,  in  estate  e  nel  periodo  delle  feste  natalizie,
l’allungamento  dell’orario  in  cui  poter  tenere  i  tavolini
all’aperto per almeno un’ora nel fine settimana, in modo da
poter arrivare almeno alle 2, e la possibilità di verificare
la progettazione di un sistema di teli fonoassorbenti, le
cosiddette nuvole già utilizzate in altre città italiane per
ammortizzare l’impatto dei rumori.

“La situazione attuale, soprattutto nei primi giorni della
settimana, non è più da tempo quella che tutti ricordano –
proseguono i rappresentanti delle associazioni – e anche gli
studi dell’Arta evidenziano come non siano i locali a produrre
i rumori, ma il cosiddetto carico antropico, cioè la presenza
di persone che passano o si trattengono in strada e conversano
tra di loro. Noi crediamo che una soluzione di mediazione sia
ancora  possibile  e  non  è  certo  quella  che  ci  è  stata
presentata  dall’amministrazione.

La serie di determinazioni assunte fino ad oggi sta portando
quell’area che è il cuore di Pescara all’impoverimento e alla
chiusura. Manca una visione d’insieme, manca un progetto e il



rischio è che si ripiombi nel degrado più totale, quello che
da qualche anno a questa parte, con la presenza di locali e
ristoranti, con le luci delle vetrine accese fino a tarda
notte avevamo contribuito ad allontanare. Chiediamo che almeno
nei fine settimana e nei prefestivi si deroghi a tanto rigore,
consentendo ai pescaresi e a chi arriva da fuori città di
poter tornare a godere di un divertimento sano e di una serata
in compagnia senza limiti che, allo stato delle cose, non sono
altro che anacronistici e dannosi”.

TENERAMENTE VERSO UN’INFANZIA
FELICE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

Cala il sipario sul progetto che lascia in eredità un manuale
per ascoltare i bisogni delle famiglie fragili

Pescara, 1° novembre 2024. Un manuale per ascoltare i bisogni
delle famiglie fragili. È questo l’ultimo atto del progetto
“TenerAmente verso un’infanzia felice” che, dopo tre anni di
attività,  volge  al  termine  con  un  bilancio  decisamente
lusinghiero. L’iniziativa, coordinata da Fondazione CESVI e
attivata a Pescara, Bari, Catania, Napoli e Bergamo, nella
città adriatica ha visto protagonisti la cooperativa sociale
Orizzonte e il Comune di Pescara che negli ultimi anni hanno
attivato lo spazio tEssere in via Tavo n. 248, dove sono state
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organizzate  una  lunga  serie  di  attività  rivolte  ai  più
piccoli, ma anche ai loro genitori.

Il progetto, selezionato dall’Impresa Sociale Con i Bambini
nell’ambito del Fondo per il contrasto della povertà educativa
minorile,  infatti,  ha  avuto  l’obiettivo  di  prevenire  e
contrastare  il  maltrattamento  infantile  e  sostenere  le
famiglie  con  bambini  da  0  a  6  anni  in  condizione  di
vulnerabilità. Ed è proprio per questa ragione che l’evento
conclusivo andato in scena nei giorni scorsi all’Università
Cattolica del Sacro Cuore di Milano, oltre a illustrare i
risultati  finali  del  percorso  triennale,  ha  rappresentato
anche l’occasione per presentare un manuale utile ad ascoltare
i bisogni delle famiglie fragili.

L’evento, al quale hanno partecipato, tra gli altri, Antonella
Marchetti,  direttrice  del  Dipartimento  di  Psicologia
dell’Università Cattolica, Stefano Piziali, direttore generale
di Cesvi, Maria Teresa Serranò, rappresentante dell’Impresa
Sociale  Con  i  Bambini,  e  le  coordinatrici  del  progetto  a
Pescara, Claudia Vitelli ed Eleonora Silverii, si è aperto con
la presentazione dell’Indice regionale sul maltrattamento e la
cura  all’infanzia  in  Italia,  uno  strumento  statistico-
quantitativo,  che  stima  la  vulnerabilità  dei  bambini  al
fenomeno del maltrattamento nei diversi territori italiani,
curato da Cesvi e giunto alla sua sesta edizione.

Spazio, poi, ai risultati del progetto che ha coinvolto cinque
territori  italiani  che,  con  le  loro  peculiarità
socioculturali, hanno rappresentato un terreno fertile per la
sperimentazione e l’adattamento del modello teorico proposto,
che è stato progressivamente affinato grazie all’esperienza
diretta  sul  campo  portata  avanti  dalle  équipe  degli  enti
partner e al costante dialogo con le famiglie e le comunità
locali. Attraverso laboratori, incontri, attività, consulenze
psico-pedagogiche e percorsi di home visiting, sul territorio
nazionale  sono  stati  coinvolti  oltre  500  beneficiari  tra
bambini e adulti di riferimento.



«I  risultati  sono  stati  più  che  positivi»,  commenta  la
coordinatrice Claudia Vitelli della cooperativa Orizzonte di
Pescara,  «in  quanto  abbiamo  avuto  tantissime  famiglie  che
hanno beneficiato delle diverse azioni proposte dal progetto. 
In particolare, sono circa 183 i destinatari intercettati e
108 i minorenni che sono stati presi in carico; i genitori
coinvolti sono stati 118, mentre complessivamente quelli che
hanno partecipato alle attività in generale, quindi a tutti i
laboratori, sono stati 164. Un numero decisamente importante,
reso ancora più significativo dal fatto che queste famiglie
provengono da tutti i quartieri di Pescara e non soltanto da
quello in cui si sono svolte le attività. I primi beneficiari
siamo  stati  anche  noi  professionisti,  perché  tutti  gli
operatori coinvolti hanno aumentato le loro conoscenze, hanno
avuto modo di conoscere strumenti nuovi e soprattutto hanno
avuto la possibilità di confrontarsi con gli operatori delle
altre città. Ringraziamo il Cesvi, per averci seguito in tutte
le fasi del progetto e il Comune di Pescara senza la cui
collaborazione  e  gli  spazi  concessi  non  sarebbe  stato
possibile offrire questo importante progetto alle famiglie del
territorio».

«I numeri del progetto ci dicono che TenerAmente ha raggiunto
non  uno  ma  più  obiettivi  contemporaneamente»,  commenta
l’assessore  alle  politiche  sociali  del  Comune  di  Pescara,
Adelchi Sulpizio. «I genitori hanno chiesto e ottenuto quel
supporto di cui hanno bisogno, tant’è che il rapporto con gli
operatori  continua  anche  ora  e  non  si  è  interrotto,  e  i
bambini  hanno  partecipato  ad  attività  laboratoriali
arricchenti, il che vuol dire che sono state affrontate delle
fragilità e sono stati colmati dei vuoti. Le famiglie, poi,
hanno  scoperto  un  luogo  (in  via  Tavo)  che  prima  era
sconosciuto  ai  più,  a  Villa  del  fuoco.  Quegli  spazi  sono
diventati luogo di incontro e di condivisione, superando i
tabù della periferia da evitare, per cui possiamo dire che
l’obiettivo  di  riqualificazione  delle  periferie  perseguito
dalla giunta Masci continua ad arricchirsi di risultati».



Un  importante  risultato  del  progetto  è  stato,  infine,  il
manuale  operativo  “TenerAmente:  ascoltare  i  bisogni  delle
famiglie fragili e promuovere la resilienza assistita” che
raccoglie tutte le buone pratiche del progetto e rappresenta
una guida preziosa per tutti gli operatori e le realtà che
intendono adottare approcci efficaci per prevenire e trattare
il maltrattamento infantile.

ULTIMATI I LAVORI STRADALI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

La  Manutenzione Straordinaria delle Sp 114 Atessa-Valle  e Sp
116 Montemarcone

Chieti,  30  ottobre  2024.  Sono  stati  ultimati  i  lavori  di
manutenzione straordinaria sui tratti della SP 114 “Atessa –
Valle”  e  della  SP  116  “Monte  Marcone”  con  l’obiettivo  di
migliorare la sicurezza della viabilità in alcuni tratti delle
due provinciali nel territorio di Atessa. I tratti interessati
dagli  interventi  presentavano  condizioni  critiche,  con
sconnessioni  del  piano  viabile,  deformazioni  della
pavimentazione e problemi nei sistemi di raccolta delle acque
meteoriche.

I lavori, del valore complessivo di circa 360.000 euro, sono
stati ultimati con la nuova segnaletica orizzontale in vernice
rifrangente dopo la posa del nuovo asfalto e la pulizia dei
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margini stradali. Sulla SP 116 è stato inoltre realizzato un
tratto di cunetta in cemento, mentre lungo la SP 114 sono
state rinnovate le cunette laterali in terra.

I lavori sono stati realizzati tramite il sesto contratto
attuativo dell’accordo quadro 2023-2026, sottoscritto per gli
interventi di manutenzione straordinaria di strade provinciali
e relative pertinenze con l’associazione temporanea d’imprese
(ATI), composta dalla capogruppo Marinelli Umberto srl e dalle
mandanti Cogemar srl e Eurosignal srl, tutte di San Salvo.

“Con questi interventi, la Provincia di Chieti prosegue il suo
impegno per la manutenzione e valorizzazione della rete viaria
provinciale. Su un patrimonio di 1600 km di strade e con i
tagli costanti dello Stato sui bilanci degli enti locali ed in
particolare  su  quello  delle  Province,  è  molto  difficile
portare avanti un programma completo di manutenzione delle
strade  con  la  competenza  degli  uffici  della  Provincia  e
l’attenzione  di  questa  amministrazione  alle  esigenze  del
territorio riusciamo ad intervenire sui tratti maggiormente
ammalorati per ripristinare le condizioni di sicurezza, come
in  questo  caso  nel  territorio  di  Atessa”,  dichiarano  il
presidente  Francesco  Menna  e  la  consigliera  delegata  alla
viabilità dell’aree Alto e Basso Sangro Marianna Apilongo.

MANUTENZIONE FOSSI E CANALI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024
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Al via interventi per 500.000 euro. L’assessore Rispoli: “una
manutenzione attesa che mette in sicurezza i luoghi e rende
più efficienti le infrastrutture per il deflusso delle acque”

Chieti, 30 ottobre 2024. Al via gli interventi su una serie di
aree a rischio della città, per un ammontare di 500.000 euro
che rendono possibile la manutenzione di scarpate e fossi. Gli
interventi  previsti  sono  su  più  punti  del  territorio,
interessando una serie di canali e di fossati. Si inizia da
fosso Schiavolino, a Brecciarola.

“Interveniamo su aree che hanno bisogno di manutenzione al
fine di mantenere efficiente la loro capacità di smaltire e
far defluire velocemente le acque che si raccolgono durante
gli  eventi  atmosferici,  in  modo  da  evitare  problemi  di
possibili esondazioni su strade e proprietà limitrofe – spiega
l’assessore a Lavori pubblici e Manutenzione Stefano Rispoli –
Con questo progetto sarà possibile la sistemazione della frana
su Via Belvedere;

quella di Fosso Strada della Pace, in prossimità del civico
120;

la  realizzazione  della  condotta  raccolta  delle  acque
meteoriche  su  Via  Colonnetta;

la sistemazione del canale di Madonna delle Piane;

la  sistemazione  di  Fosso  Schiavolino  a  Brecciarola  e  del
canale al bivio con il quartiere;

di canale di Via Montello, San Martino. 



Si tratta di una serie di fossati e canali che raccolgono le
acque  piovane  e  che  vanno  a  scaricare  nel  Fiume  Pescara.
Alcuni di essi sono in parte con letto di scorrimento e sponde
cementate, mentre altri risultano realizzati in terra battuta.

La crescita degli arbusti e delle erbacce lungo le sponde e
dentro  il  letto  di  scorrimento,  unito  all’accumularsi  di
detriti  e  terriccio  provenienti  dai  terreni  limitrofi  e
circostanti,  spesso  impediscono  il  normale  deflusso  e  lo
smaltimento delle acque che si raccolgono in queste strutture,
provocando allagamenti sulle aree limitrofe, smottamenti delle
scarpate e cedimenti degli argini.

 Con questi interventi mettiamo in sicurezza i luoghi e li
rendiamo più efficienti, attraverso il taglio degli arbusti e
delle sterpaglie, lungo gli argini e le scarpate dei fossati,
con carico e trasporto a discarica;

la pulitura del letto di scorrimento di ciascun fossato o
canale, con carico e trasporto del materiale fangoso e del
terriccio accumulatosi nel tempo, per ripristinare il normale
deflusso delle acque;

la ricostruzione e ricompattazione degli argini e delle sponde
laterali dei canali che hanno subito frane e cedimenti, in
modo da garantire un agevole scorrimento delle acque che vi si
raccolgono ed evitare esondazioni ed allagamenti sui terreni
limitrofi”.

GIORNATA  DELLA  LOTTA  ALLA
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CONTRAFFAZIONE  PER  GLI
STUDENTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

Pescara,  30  ottobre  2024.  Continua  l’attività  di
sensibilizzazione della Prefettura di Pescara in sinergia con
le Autorità e le Forze di Polizia nei confronti degli alunni
che frequentano le scuole di ogni ordine e grado di questo
territorio.

Nell’ambito  delle  manifestazioni  organizzate  in  occasione
della  “Giornata  della  lotta  alla  contraffazione  per  gli
studenti”, nella mattina odierna il Prefetto di Pescara Flavio
Ferdani ed il Comandante Provinciale della Guardia di Finanza
Col.  Giuseppe  Lopez  hanno  incontrato,  presso  la  Sala
Consiliare del Comune di Pescara, i ragazzi del Liceo Classico
“G.  D’Annunzio”,  del  Liceo  Scientifico  “Galileo  Galilei”,
dell’Istituto  Tecnico-  Commerciale  “Aterno-Manthonè”  e
dell’Istituto  Professionale  per  l’Enogastronomia  e
l’Ospitalità  Alberghiera  “Filippo  De  Cecco”.

Nel corso dell’evento, al quale sono intervenuti anche il
Sindaco del Comune di Pescara, il Comandante Provinciale 
dell’Arma  dei  Carabinieri,  il  Vicario  del  Questore,  il
Direttore  Generale  dell’Ufficio  Scolastico  Regionale  per
l’Abruzzo  unitamente  al  Dirigente  dell’Ufficio  Scolastico
Territoriale  di  Chieti-  Pescara,  si  è  inteso  
responsabilizzare  i  “cittadini  del  domani”  sul  tema  della
contraffazione,  grazie  ad  un  proficuo  confronto  sugli
innumerevoli aspetti che connotano il fenomeno sia sul piano
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strettamente economico, sia in termini di rischi per la salute
derivanti  dall’acquisto  di  prodotti  non  conformi  alla
normativa  vigente.

Il vivo interesse manifestato dai giovani partecipanti, che
non sono rimasti passivi agli argomenti trattati ma hanno
acceso  un  proficuo  dialogo  sulle  questioni  in  esame,  ha
confermato l’attenzione rivolta alla complessa realtà delle
contrapposte logiche di mercato, i cui  nuovi confini digitali
aprono  la  strada  ad  insidie  pericolose  ma  particolarmente
attrattive per l’illusione di facili profitti o risparmi di
spesa.

Nella circostanza è stato illustrato lo scenario attuale, con
un  focus  sui  significativi  risultati  raggiunti  nella
prevenzione  e  nel  contrasto  delle  fattispecie  di
contraffazione, grazie ad un approccio operativo basato sulla
osservazione  mirata  e  sulla  circolarità  delle  notizie  tra
Forze dell’Ordine e con le Polizie Locali.

Nei primi nove mesi del 2024, infatti, le Fiamme Gialle hanno
proceduto ad eseguire:

–              22 sequestri di 4624 prodotti contraffatti,
1.284370 articoli non conformi alla normativa in materia di
sicurezza dei prodotti e 1886articoli commercialmente abusivi;

–              31 interventi;

–              12 persone denunciate;

–              17 persone segnalate alla Camera di Commercio,
Industria, Artigianato e Agricoltura.

L’andamento favorevole di siffatte evidenze statistiche, che
funge da cartina di tornasole dei risultati ottenuti a livello
nazionale, acclara l’efficacia della strategia adottata della
Prefettura di Pescara, che coniuga gli strumenti classici di
governo  del  territorio  alle  potenzialità  insite  nella



collaborazione tra le diverse componenti della società civile.

Resta  fermo,  pertanto,  l’obiettivo  perseguito  dal  Prefetto
Ferdani, sin dall’atto del proprio insediamento, di coltivare
ulteriori momenti di confronto tra Istituzioni e Mondo della
Scuola, al fine di rafforzare nei ragazzi il sentimento di
appartenenza alla comunità nonché di fiducia verso lo Stato ed
i suoi rappresentanti.

DAL  MESE  DI  NOVEMBRE  APRE
JUMP!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

Spazi  educativi  per  i  ragazzi  tra  gli  11  e  i  17  anni
dell’aquila  e  dei  Comuni  dell’unione  Montana  Montagna
Aquilana. Il progetto, presentato da una rete di cooperative
sociali, è finanziato con fondi del PNRR per contrastare la
povertà educativa ed è gratuito per le famiglie

L’Aquila,  29  ottobre  2024.  JUMP  è  un  progetto  nato  per
sostenere i ragazzi che hanno difficoltà nel proprio percorso
scolastico, condizione che può spingerli a lasciare la scuola
o a continuare, ma senza troppo entusiasmo.

Con questo progetto, si vuole, invece, accompagnare i giovani
a raggiungere buoni risultati a scuola, restituendo fiducia,
motivazione  e  autostima,  con  cui  affrontare  le  sfide
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personali,  scolastiche  e  professionali.

JUMP, finanziato dal Dipartimento di Coesione con Fondi del
PNRR, nasce su impulso di una rete territoriale di cooperative
sociali che aderiscono al Consorzio Solidarietà Con.Sol. e che
lavorano nel campo del Welfare e della Formazione, favorendo
l’inclusione e l’integrazione dei giovani che rischiano la
dispersione scolastica.

È già attivo il primo spazio aggregativo presso i locali del
Consorzio  Solidarietà  Con.Sol.  sotto  i  Portici  di  San
Bernardino  a  L’Aquila.  Da  novembre  sono  programmate  le
aperture pomeridiane e l’avvio delle attività: gruppi studio
con  educatori  professionali;  percorsi  di  recupero
personalizzati  con  educatori  /  tutor  dell’apprendimento;
laboratori  di  acquisizione  delle  competenze  STEM  o
linguistiche;  corsi  per  l’acquisizione  di  competenze
extracurriculari  (Lingua,  sport,  Movimento);  attività
aggregative e di socializzazione.

Nelle  settimane  successive,  verranno  programmate  altre
aperture  nelle  frazioni  e  nei  comuni  del  territorio
dell’Unione  Montana  di  Montagna  Aquilana,  in  base  alla
provenienza dei ragazzi iscritti.

L’iscrizione allo Spazio può essere presentata dai ragazzi
insieme alle proprie famiglie. Mentre le scuole o i servizi
territoriali che hanno in carico minori possono contattare i
referenti di progetto per segnalare le situazioni di giovani a
rischio dispersione, con l’obiettivo di valutare le azioni più
opportune per intervenire, coinvolgendo anche le famiglie.

A breve verrà avviato il primo corso di formazione per Tutor
dell’Apprendimento, rivolto ad Educatori, Insegnanti anche in
pensione, Genitori, Studenti Universitari e chiunque operi con
i giovani. Lo scopo del corso è quello di formare operatori in
grado di aiutare i ragazzi a migliorare il proprio metodo di
studio  e,  conseguentemente,  a  migliorare  il  rendimento



scolastico.

Tutte  le  notizie  del  progetto  sono  pubblicate  sul  sito
https://consol.coop/jump.html   nella  sezione  progetti  e
maggiori  info  possono  essere  richieste  a
formazionelaquila@consol.coop  –  Mobile  3297926425  

Possono  aderire  al  progetto  Comuni,  Istituti  Comprensivi,
Scuole Secondarie di primo e secondo grado, Servizi Sociali
Territoriali e chiunque operi con i ragazzi tra gli 11 e i 17
anni.

CONTRASTO  DELL’EROSIONE
COSTIERA DELLA VIA VERDE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

Costa dei Trabocchi: affidata la progettazione di 9 interventi
per 11,3mln

Chieti, 28 ottobre 2024. Sono stati affidati gli incarichi per
lo studio e la progettazione degli interventi a contrasto
dell’erosione  lungo  la  costa  frentana  dei  Trabocchi,  nel
tratto compreso tra Ortona a Vasto. I nove interventi previsti
dalla Provincia di Chieti e finanziati dalla Regione Abruzzo
per  11.305.000  euro  prevedono  azioni  di  manutenzione  e
ripristino delle difese costiere esistenti a protezione delle
aree più colpite dall’erosione.
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L’obiettivo  è  preservare  e  garantire  la  sicurezza  e  la
continuità  della  Via  Verde  della  Costa  dei  Trabocchi,
l’infrastruttura ideata e realizzata dalla Provincia di Chieti
che  attende  di  essere  completata  nei  tre  tratti  ancora
interrotti di Lago Dragoni, Casalbordino e Vasto via Osca. Su
questi tre interventi importanti per il completamento della
Via  Verde  le  rispettive  amministrazioni  locali  interessate
sono in attesa che i fondi stanziati dalla Regione Abruzzo
vengano  trasferiti  per  dare  il  via  alle  procedure  per
l’esecuzione  dei  lavori.

Di seguito, i nove interventi programmati con i rispettivi
importi  finanziati  per  cui  sono  state  affidate  le
progettazioni:

1. Ortona nord – € 2.600.000 

2. Ortona, loc. Acquabella – € 570.000 

3. San Vito Chietino – € 3.000.000 

4. Rocca San Giovanni, loc. Vallevò – € 465.000 

5. Rocca San Giovanni, loc. Cavalluccio – € 470.000 

6. Fossacesia – € 1.000.000 

7. Torino di Sangro, loc. Lago Dragoni – € 1.700.000 

8. Vasto, loc. Punta Aderci – € 500.000 

9.  Vasto,  loc.  Punta  Aderci  (ulteriore  intervento)  –  €
1.000.000 

“Abbiamo già effettuato diversi sopralluoghi tecnici e gli
uffici  hanno  proceduto  all’affidamento  degli  incarichi  di
progettazione  alle  professionalità  necessarie,  tra  cui  i
geologi,  per  pensare  soluzioni  efficaci  e  specifiche  per
ciascun tratto costiero. La Provincia di Chieti ringrazia la
Regione Abruzzo per il supporto e per i fondi erogati per far



fronte all’avanzare dell’erosione che mette a rischio la Via
Verde:  l’obiettivo  comune  è  tutelare  e  valorizzare  questa
grande infrastruttura ambientale, essenziale per la tutela del
patrimonio  naturale  e  turistico  della  costa  frentana  dei
Trabocchi”, commentano i consiglieri delegati alla Via Verde
Angelo Radica e Alessandro La Verghetta.

CHIETI E YANCHENG, L’AMICIZIA
SI CONSOLIDA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

Il presidente Febo in visita istituzionale in Cina: “Stabilite
le basi per un’importante e duratura collaborazione economica
fra i nostri territori”

Chieti, 27 ottobre 2024. “Un sentito ringraziamento al Comune
di Yancheng e al Sindaco Zhang Mingkang, insieme alla sua
delegazione, per l’accoglienza calorosa e la collaborazione
straordinaria!”, così il presidente del Consiglio comunale di
Chieti,  Luigi  Febo  da  una  settimana  in  Cina  in  missione
istituzionale.

“In virtù del gemellaggio che unisce Chieti e Yancheng, stiamo
rafforzando legami culturali e promuovendo incontri bilaterali
tra aziende che apriranno le porte a nuove opportunità di
crescita reciproca – così il presidente del Consiglio comunale
Luigi Febo – Voglio riconoscere un pubblico grazie a questa
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importante città amica e sorella che si sta impegnando molto
per dare futuro all’impegno condiviso nel costruire un futuro
di amicizia e sviluppo tra le nostre città.

Si tratta di un’attività totalmente a costo zero per il nostro
Ente, alle prese con il dissesto e con il risanamento dei
conti,  ma  indispensabile  proprio  per  dare  concretezza  a
impegni  che  fino  a  oggi  sono  rimasti  sulla  carta  e  che,
invece, usufruendo di importanti e preziosi ponti italo-cinesi
operativi  sui  rispettivi  territori  da  anni,  come
l’associazione  Abruzzesi  in  Cina,  che  è  stata  una  guida
fondamentale nei rapporti fra istituzioni e che pochi giorni
fa ci ha visti destinatari di un premio dedicato all’ingegnere
e  inventore  abruzzese  Corradino  d’Ascanio,  che  non  solo
mettono in luce le eccellenze italiane, dando voce a territori
fratelli che potrebbero crescere insieme scambiandosi linfa, 
ma rafforzano il legame culturale e commerciale tra la Cina e
l’Abruzzo, entrambe terre ricche di tradizione e storia.

Chieti è onorata di assolvere il suo ruolo di capoluogo di una
provincia ricca di realtà produttive e di bellezze ambientali,
culturali e storiche, facendo da scenario ai futuri passi che
queste due comunità possono e vogliono svolgere grazie al
lavoro di realtà che da anni si sforzano perché ciò accada”.

ULTERIORI  INTERVENTI  SUL
PALAZZETTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024
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Pala Santa Filomena: eccellenza nazionale della pallamano e
riferimento dello sport del territorio”.

Chieti, 27 ottobre 2024. Grazie alla proficua collaborazione
tra  l’Amministrazione  comunale  e  la  Federazione  Italiana
Giuoco Handball, il Pala Santa Filomena è stato oggetto di
un’importante riqualificazione dell’importo di quasi 350.000
euro da parte del gestore, confermandosi come un impianto
sportivo all’avanguardia, capace di rispondere alle esigenze
delle attività federali e delle comunità locali.

“Questa sinergia con la Federazione Italiana Giuoco Handball –
afferma l’assessore allo Sport Manuel Pantalone – l’abbiamo
fortemente  voluta.  Fin  dal  nostro  insediamento  l’abbiamo
costruita e realizzata, grazie al nostro lavoro. Grazie a
questo modello di gestione virtuosa e di natura pluriennale,
siamo riusciti a realizzare una riqualificazione completa del
Pala Santa Filomena che oggi è pienamente fruibile ed ospita
le gare della nazionale dopo anni di abbondono e dopo che la
vecchia amministrazione lo aveva chiuso per diverso tempo.

L’intervento  ha  riguardato  ogni  aspetto  della  struttura,
rendendola all’avanguardia sia per le attività federali che
per  quelle  comunali.  L’impianto  è  stato  completamente
ritinteggiato all’esterno con una veste innovativa e con i
loghi federale e comunale, all’interno sono stati migliorati i
servici  igienici  e  la  zona  lavanderia,  ottimizzata  la
palestra, realizzata una sala stampa/hospitality, sostituiti i
tabelloni con un innovativo schermo full led e predisposto un
manto  gommoso  di  ultimissima  generazione  e  ammodernamento
della caldaia.



Un  ringraziamento  speciale  va  alla  federazione,  che  ha
investito circa 350 mila euro in questi lavori, consentendoci
di  offrire  ai  nostri  cittadini  e  agli  atleti  uno  spazio
moderno e funzionale. Questo è un importante esempio di come
la sinergia tra istituzioni possa portare benefici concreti al
territorio e alla comunità”.

LAVORI  PRIMO  LOTTO  QUATTRO
CANTONI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

Un sopralluogo nel cantiere del maxi-aggregato

L’Aquila,  26  ottobre  2024.  “Saranno  terminati  entro  la
prossima primavera i lavori di ricostruzione del primo lotto
dell’aggregato dei Quattro Cantoni, che comprende anche gli
storici locali del Gran Caffè Eden, la scala di accesso alla
Biblioteca  provinciale  Salvatore  Tommasi,  l’ingresso  al
cortile principale del Convitto nazionale, la sede dell’ex
Camera di Commercio e i portici esterni di Corso Umberto e
Corso Vittorio Emanuele”.

A darne notizia è il presidente della Provincia dell’Aquila,
Angelo Caruso, che ieri mattina ha effettuato un sopralluogo
nel  cantiere  insieme  al  dirigente  del  settore  Edilizia
Scolastica  e  Pubblica,  l’ingegnere  Alessia  Fagnani,  al
responsabile area L’Aquila dello stesso settore, l’ingegnere
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Massimo Di Battista, al direttore dei lavori, l’architetto
Federica Vinciguerra, e al Responsabile unico del procedimento
(Rup), l’ingegnere Gennaro Di Maio.

I lavori del complesso edilizio, appaltati dal Provveditorato
alle Opere Pubbliche alla ditta Cobar Spa di Altamura (Bari) e
consegnati nel 2022, sono stati finanziati dalle delibere del
Comitato interministeriale per la programmazione economica e
lo sviluppo sostenibile (Cipe) numero 82 del 2009 e numero 44
del 2012. L’importo complessivo del maxi-aggregato è di oltre
42 milioni di euro, di cui 20 milioni destinati al primo
stralcio.

“La fine del cantiere segnerà un momento importante per la
comunità, a cui verrà riconsegnato un pezzo di storia nel
cuore  dell’Aquila  –  dichiara  il  presidente  Caruso  –
Auspichiamo una accelerazione anche per il secondo lotto, la
struttura che ospitava il liceo Classico, gli uffici della
Provincia dell’Aquila e la biblioteca provinciale. Sono sicuro
che questa area della città possa tornare a essere il cuore
pulsante  delle  attività  non  solo  economiche,  ma  anche
culturali  e  sociali  del  centro  storico.  Abbiamo  la
responsabilità, come amministratori di questo patrimonio, di
stimolare  una  fase  di  rinascita  fondamentale  per  chi  ha
vissuto  quei  luoghi,  ma  ancor  di  più  per  le  nuove
generazioni”.

PRIMA GIORNATA DELL’EDILIZIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024
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Innovazione, ricerca e formazione al Polo Universitario di
Roio

L’Aquila,  25  ottobre  2024  Si  è  svolta  ieri,  giovedì  24
ottobre,  presso  il  Polo  Universitario  di  Roio  la  prima
edizione della “Giornata dell’Edilizia – Innovazione, Ricerca,
Formazione”, promossa dal Dipartimento di Ingegneria Civile,
Edile-Architettura  e  Ambientale  dell’Università  degli  Studi
dell’Aquila. L’evento ha visto la partecipazione attiva degli
Uffici Speciali per la Ricostruzione dell’Aquila e dei Comuni
del Cratere, con l’obiettivo di sensibilizzare gli operatori
del settore sull’uso di tecnologie innovative e favorire il
dialogo tra professionisti e imprese.

La giornata è stata scandita da un vivace dibattito che ha
coinvolto  figure  istituzionali,  produttori,  tecnici  e
utilizzatori di materiali da costruzione. Ogni partecipante ha
contribuito  alla  discussione,  ribadendo  l’importanza  di
collaborazioni  sinergiche  e  dell’adozione  delle  migliori
pratiche  per  un’edilizia  sempre  più  sostenibile  e
all’avanguardia.

Un particolare focus è stato dedicato al ruolo cruciale della
ricerca  e  della  formazione,  riconosciuti  come  pilastri
fondamentali per la crescita delle competenze tecniche e la
creazione di professionalità orientate all’innovazione.

L’Ing.  Salvo  Provenzano  e  l’Ing.  Raffaello  Fico,
rispettivamente  a  capo  degli  Uffici  Speciali  per  la
Ricostruzione  dell’Aquila  e  dei  Comuni  del  Cratere,  hanno
sottolineato,  alla  presenza  del  Magnifico  Rettore
dell’Università degli Studi dell’Aquila, Prof. Edoardo Alesse,



l’impiego crescente di materiali innovativi nei progetti di
ricostruzione.  A  tale  proposito,  è  stata  richiamata
l’importanza  della  collaborazione  con  EOTA  (European
Organization for Technical Assessment), organismo europeo per
la certificazione di materiali da costruzione, che ha visitato
più volte i cantieri della ricostruzione post-sisma del 2009
per osservare da vicino le soluzioni innovative adottate.

Gli Uffici Speciali, già partner dell’Università dell’Aquila
in alcuni progetti di ricerca, hanno manifestato la volontà di
ampliare  queste  collaborazioni,  condividendo  conoscenze  e
risultati ottenuti durante i processi di ricostruzione per
offrire un contributo prezioso anche nelle future sfide del
settore edilizio.

La  prima  edizione  della  “Giornata  dell’Edilizia”  ha  così
rappresentato un importante momento di confronto e crescita
per  l’intero  settore,  rafforzando  il  dialogo  tra  mondo
accademico,  istituzioni  e  imprese  e  confermando  l’impegno
congiunto  verso  un  futuro  edilizio  più  innovativo  e
sostenibile.

MicHub  CANTIERE  DELLA
CREATIVITÀ E DELLA CONOSCENZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

Fondazione Pescarabruzzo. Cerimonia di inaugurazione Martedì
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29 ottobre 2024, ore 11:00

Pescara, 25 ottobre 2024. La Fondazione Pescarabruzzo è lieta
di  annunciare  l’inaugurazione  di  MicHub  –  Cantiere  della
Creatività  e  della  Conoscenza,  il  nuovo  polo  culturale  e
innovativo che si pone come punto di riferimento per le arti,
la ricerca, la formazione e la loro capacità di anticipare il
futuro. La cerimonia inaugurale si terrà martedì 29 ottobre,
ore 11.00, presso la nuova struttura in via Michelangelo, a
Pescara.

MicHub rappresenta un progetto ambizioso, nato dalla volontà
della Fondazione di realizzare uno spazio dedicato al dialogo
tra arte, tecnologia e scienza, favorendo la contaminazione
tra  saperi  diversi  per  la  crescita  della  comunità  di
riferimento  e  non  solo.

MicHub è un acronimo che non a caso rinvia al rinascimentale
Michelangelo in connubio con tutto ciò che è rete, perno,
piattaforma  e  supporto  alla  declinazione  del  futuro.  Nel
contesto  della  sua  inaugurazione,  particolare  rilievo  sarà
dato alla sezione espositiva Imago Museum / Arte Povera e
oltre ospitata al livello -1 del complesso, in collaborazione
con  la  Fondazione  No  Man’s  Land.  La  mostra  rappresenta
un’importante  ricostruzione  storica  delle  installazioni
realizzate  da  artisti  di  fama  internazionale  come  Luciano
Fabro, Jannis Kounellis, Mario Merz e Vettor Pisani, esposte a
Pescara  tra  il  1975  e  il  1978  presso  l’allora  “Bagno
Borbonico”, in via delle Caserme. È stato ricostruito anche il
contesto interpretativo di una cella carceraria immaginaria
per  ricordare  che  Ettore  Spalletti  creò,  nel  1976,
l’installazione  site  specific  per  il  Bagno  Borbonico  “e
porgere, chissà da quale tempo, quanto rimane vivo”.

Dopo quasi 50 anni, si ripropone un passaggio fondamentale
nella storia artistica di Pescara, nonché in quella nazionale
e  internazionale.  Le  originarie  installazioni  ricostruite
riportano in vita le intense sperimentazioni che all’epoca



fecero  del  capoluogo  adriatico  un  crocevia  della  ricerca
artistica  contemporanea.  Tra  le  opere  ammirabili,
l’Allestimento teatrale di Luciano Fabro sarà presentato, il
giorno  dell’inaugurazione,  con  una  performance  interpretata
dall’attrice  Carla  Tatò  all’interno  del  famoso  cubo
specchiante che rifletterà il pubblico in un’esperienza unica
e immersiva.

La mostra offre anche una riflessione critica sugli spazi e
sulla memoria, come nell’opera di Jannis Kounellis, che evoca
il  dramma  della  modernità,  o  nell’installazione  di  Ettore
Spalletti, che con delicatezza poetica rievoca la condizione
carceraria del luogo di ambientazione. Mario Merz esplora il
concetto  di  crescita  esponenziale  con  la  sua  progressione
numerica di Fibonacci, mentre Vettor Pisani, con il lavoro “Il
coniglio non ama Joseph Beuys”, intreccia ironia e memoria.

Negli ambienti attigui, sarà possibile ammirare le proposte di
artisti internazionali come Jimmie Durham, Alberto Garutti,
Fabrice Hyber, Gülsün Karamustafa, Felice Levini, H.H. Lim,
Donatella  Spaziani  e  Leonid  Tishkov,  tutti  presenti  al
“Cantiere Aperto” in Contrada Rotacesta di Loreto Aprutino. Si
realizza,  in  tal  modo,  insieme  al  dialogo  tra  passato  e
presente, anche quello tra locale e globale e tra esperienza
umana e natura.

Mentre nel giardino d’ingresso è possibile ammirare l’opera di
Franco Summa En Arché del 1979, che invita il pubblico a
fermarsi  di  fronte  a  quindici  “ritrovamenti”  che  evocano
un’“archeologia della memoria”, attraverso forme archetipe e
simboli  che  richiamano  l’eternità  dell’architettura  e  la
storia umana.

Gli spazi di MicHub saranno dedicati anche a una serie di
progetti innovativi che riflettono l’impegno della Fondazione
Pescarabruzzo nella promozione di un progetto sistemico sulla
contaminazione  tra  arte,  scienza  e  formazione.  In
collaborazione  con  diverse  eccellenze  locali,  la  nuova



struttura ospiterà attività che spaziano dal cinema fino alle
applicazioni  dell’intelligenza  artificiale,  alla  finanza
quantitativa e ad un Museo archeologico virtuale.

Uno degli spazi sarà riservato all’”Allestimento teatrale di
burattini”,  del  Maestro  Bruno  Zenobio,  che  offrirà
un’esperienza accattivante per avvicinare grandi e piccoli ad
una tradizione artistica affascinante, rivisitata in chiave
favolistica e onirica attraverso l’uso di materiali poveri e
destinati  altrimenti  al  consumo  del  degrado  e  della
dissipazione.

Il Teatro di posa, il primo permanente nel genere in Italia,
realizzato in collaborazione con l’IFA Scuola di Cinema, sarà
un  luogo  dedicato,  in  particolare,  alla  formazione  di
maestranze  specializzate  nella  cinematografia.  Qui,  giovani
talenti potranno sperimentare tecniche avanzate di ripresa e
regia,  contribuendo  alla  crescita  del  settore  audiovisivo
locale e nazionale.

MicHub ospiterà anche il Master accademico FilMaker dell’Arte,
organizzato da ISIA Pescara Design, un programma innovativo
che intreccia arte e cinema, formando nuovi professionisti in
grado  di  raccontare  l’arte  attraverso  il  linguaggio
audiovisivo, esplorando nuove metriche espressive e tecnologie
di ultima generazione.

Un altro ambiente sarà dedicato all’Executive Master in AI &
Finance, in collaborazione con QI4M, un percorso formativo
all’avanguardia che unisce intelligenza artificiale e finanza
quantitativa, fornendo competenze specialistiche richieste nei
settori più avanzati dell’economia digitale e globale.

Infine,  il  Progetto  MAVA  (Museo  Archeologico  Virtuale
Abruzzo), curato sempre da ISIA Pescara Design, rappresenterà
un ponte tra passato e futuro, grazie alla creazione di un
Museo  virtuale  che  utilizza  le  tecnologie  digitali  per
valorizzare il patrimonio archeologico abruzzese, rendendolo



accessibile a un pubblico globale.

MicHub si configura, così, come un centro polifunzionale e
dinamico, dove creatività, tecnologia e saperi si fondono per
dare vita a un ambiente stimolante e innovativo, funzionale ad
anticipare  il  futuro  e  capace  di  offrire  opportunità  di
formazione e crescita professionale lungo le frontiere più
progredite delle nuove competenze che supportano le grandi
transizioni ambientali e digitali.

Di seguito, il programma della cerimonia di inaugurazione:

Taglio del nastro e benedizione del Vescovo dell’Arcidiocesi
Pescara-Penne, S.E. Mons. Tommaso Valentinetti.

Saluti istituzionali

•          Nicola Mattoscio, Presidente della Fondazione
Pescarabruzzo

•          Carlo Masci, Sindaco di Pescara

•          Liborio Stuppia, Rettore dell’Università degli
Studi Chieti-Pescara

Lectio Magistralis di Andrea Prencipe, ex Rettore della LUISS,
dal titolo Intelligenza artificiale, arte ed economia della
cultura e della conoscenza.

Visita guidata allo spazio espositivo Imago Museum / Arte
Povera e oltre: 

in collaborazione con la Fondazione No Man’s Land

Performance artistica dell’attrice Carla Tatò

Al termine, sarà possibile visitare liberamente gli spazi di
MicHub,  dedicati  ai  vari  progetti  della  Fondazione
Pescarabruzzo in collaborazione con le eccellenze locali, tra
cui:



•          Allestimento teatrale di burattini – di Bruno
Zenobio

•          Teatro di posa – in collaborazione con IFA Scuola
di Cinema

•          Master FilMaker dell’Arte – a cura di ISIA Pescara
Design

•           Executive  Master  in  AI  &  Finance  –  in
collaborazione con QI4M

•          Progetto M.A.V.A. (Museo Archeologico Virtuale
Abruzzo) – a cura di ISIA Pescara Design

Ingresso libero all’evento, con posti a sedere limitati.

LAVORI  URGENTI  SULLA  STRADA
REGIONALE 479 SANNITE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

Provincia  de  L’Aquila  L’intervento  interessa  il  territorio
compreso tra Villetta Barrea e Passo Godi e ha un importo
complessivo di circa 40mila euro

L’Aquila, 24 ottobre 2024. Al via sulla strada regionale 479
Sannite  lavori  urgenti  di  risanamento  del  manto  stradale.
L’intervento,  che  interessa  il  territorio  compreso  tra
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Villetta Barrea e Passo Godi, in provincia dell’Aquila, ha un
importo complessivo di circa 40mila euro.

Soddisfatto il presidente della Provincia dell’Aquila, Angelo
Caruso: “La Provincia con questo intervento, necessario per il
ripristino delle condizioni di sicurezza dell’utenza stradale,
vuole dare una risposta certa e immediata con l’obiettivo di
migliorare  la  sicurezza  di  una  strada  che  rappresenta  un
collegamento fondamentale per il nostro territorio anche in
chiave turistica”.

I lavori, che riguardano in particolare il rifacimento in
tratte alterne dei piani viabili ammalorati (dal Km 43+800 al
Km 55+100), saranno eseguiti dalla ditta Adriatico Costruzioni
Srl, con sede a Pescara.

“Esprimo  soddisfazione  per  l’avvio  di  un  intervento  così
importante, che si inquadra nella più vasta azione che da anni
questa amministrazione sta portando avanti, con lo scopo di
restituire decoro e sicurezza alle strade che rappresentano un
collegamento  fondamentale  non  solo  sotto  il  profilo  del
transito, ma anche a livello turistico nell’area del Parco”,
aggiunge  il  vicepresidente  della  Provincia  dell’Aquila,
Gianluca Alfonsi, delegato alla Viabilità e ai Rapporti con il
Parco Nazionale d’Abruzzo, Lazio (Pnalm).

Infine,  il  presidente  Caruso  e  il  vicepresidente  Alfonsi
ringraziano per il lavoro svolto il dirigente del settore
Viabilità  dell’Ente  Nicolino  D’Amico,  il  capo  area  Valle
Peligna-Alto Sangro-Valle del Sagittario, Alessandro De Luca,
il  responsabile  unico  del  procedimento,  progettista  e
direttore  dei  lavori,  Giulio  De  Matteis.



G7,  UN’OCCASIONE  PER
PROMUOVERE  LO  SVILUPPO  DI
TUTTI I POPOLI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

Riflessione di monsignor Tommaso Valentinetti, arcivescovo di
Pescara-Penne,  in  occasione  della  Riunione  Ministeriale
Sviluppo

Pescara, 21 ottobre 2024. La circostanza del G7 che si riunirà
a Pescara dal 22 al 24 per la Riunione Ministeriale Sviluppo
mi  invita  a  riflettere  ad  alta  voce  e  a  richiamare
l’attenzione su alcune questioni che, con lo sguardo della
Chiesa attenta agli ultimi, ritengo siano nevralgiche. In un
anno  di  fortissime  contrapposizioni  e  conflitti  che
coinvolgono  tutto  il  Mondo,  è  fondamentale  cogliere  ogni
spazio di dialogo per costruire la pace e il futuro. E questo
G7  è,  senza  dubbio,  un’occasione  utile  per  riaffermare
l’opportunità  di  una  governance  internazionale  democratica,
purché sia legata a un quadro multilaterale: è anacronistico e
limitato pensare che i paesi più ricchi e potenti si arroghino
ancora il diritto di decidere in nome e per conto di tutti i
popoli della Terra.

Tra  i  vari  temi  in  discussione,  è  necessario  confermare
l’impegno di tutti i cosiddetti paesi ricchi – un impegno
assunto da decenni in sede di Nazioni Unite – nel mettere a
disposizione lo 0,70% del PIL in Aiuto Pubblico allo Sviluppo.
È l’oggetto della campagna 070, promossa dalla società civile
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italiana per riportare all’attenzione di tutti la dimensione
di corresponsabilità, per promuovere lo sviluppo e la dignità
di tutti i popoli del Pianeta.

Nei mesi che precedono l’apertura del Giubileo della speranza,
i paesi del G7 sono, inoltre, chiamati a dare una risposta ad
una  nuova  crisi  del  debito:  dopo  gli  impegni  assunti  in
occasione  del  Grande  Giubileo  del  2000,  l’assenza  di  un
meccanismo  efficace  di  prevenzione  e  gestione  delle  crisi
debitorie  internazionali  ha  portato  ad  una  nuova  fase
difficile, aggravata, tra l’altro, dal periodo di pandemia. È
indispensabile, allora, identificare gli spazi per una nuova
stagione di cancellazione del debito.

+ Tommaso Valentinetti, Arcivescovo

LA  RISORSA  IDROPOTABILE  DEL
GRAN SASSO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

Commissario, Italferr, Ruzzo Reti e Sian impegnati per la
sicurezza

L’Aquila, 20 ottobre 2024. Il sopralluogo congiunto effettuato
nella  giornata  di  ieri  nella  galleria  del  Traforo,  dal
Commissario Straordinario per la sicurezza del sistema idrico
del Gran Sasso, Pierluigi Caputi, alla presenza dei dirigenti
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tecnici della Italferr, dell’Ente gestore Ruzzo Reti Spa di
Teramo e dei responsabili del Sian il Servizio Igiene della
Asl di Teramo, ha fugato ogni possibile dubbio escludendo
qualsiasi  collegamento  tra  il  problema  dell’acqua  e  le
attività di Italferr.

“L’aumento del valore della torbidità dell’acqua, è avvenuto
prima dell’avvio di qualsiasi attività operativa da parte di
Italferr e dei soggetti da quest’ultima incaricati” dice il
Commissario,  “tanto  è  vero  che  la  richiesta  di  Ruzzo  di
fermare i mezzi (due macchine e un camion con rimorchio) è
arrivata al  momento dell’ingresso dei suddetti mezzi dal
fornice del lato aquilano, quindi in una posizione in cui è
impossibile influenzare l’altro versante e in un momento in
cui  l’acqua  era  già  a  scarico  preventivo.  Su  tale
constatazione sono stati concordati gli interventi e tutti
hanno  apprezzato  la  tempestività  e  l’efficienza  gestionale
della Ruzzo reti. Infatti, l’acqua torbida non è mai stata
immessa  nella  rete  idrica,  come  poi  affermato  dall’Ente
gestore con una nota ufficiale.

L’episodio  dell’intorbidamento  dell’acqua,  comunicato  da
Ruzzo, nella tubatura al di sotto della carreggiata stradale,
ha  determinato  la  sospensione  del  cantiere”  continua  il
Commissario,  “e  rappresenta  una  ulteriore  dimostrazione
tangibile della grande vulnerabilità dell’intero sistema che
oggi  consente  all’acqua  del  Gran  Sasso  di  arrivare  ai
rubinetti dei cittadini e conferma la assoluta necessità dei
lavori di messa in sicurezza della risorsa idropotabile.

Durante il sopralluogo” conclude il Commissario”, si è appreso
dell’oscillazione della torbidità dell’acqua da valori molto
al di sotto della soglia di legge a picchi che determinano la
messa a scarico delle acque, avvenuta in una situazione di
assoluta assenza da giorni, di mezzi e persone nella galleria;
pertanto, si è convenuto che sia un problema che Ruzzo Reti
deve affrontare per comprenderne cause e rimedi. La leale
collaborazione che si è manifestata fin dall’insediamento del



Commissario straordinario è in questi frangenti un presupposto
per affrontare le problematiche e di questo ringrazio il SIAN
(ASL)  e  la  Ruzzo  Reti  per  professionalità  e  passione
dimostrati.”

COORDINAMENTO NO G7 PESCARA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

Verso le manifestazioni del 23-24 ottobre

Pescara, 15 ottobre 2024. Il coordinamento No G7 Pescara si è
mobilitato  per  lanciare  una  voce  di  dissenso  rispetto
all’incontro internazionale del G7 a tema Sviluppo che si
svolgerà in città dal 22 al 24 ottobre. Sulla carta un forum
basato il coordinamento in materia economica e finanziaria,
aiuto allo sviluppo e contributo alla pace e alla sicurezza
globali.

Nella realtà un incontro di paesi che con le loro politi che
hanno prodotto effetti devastanti per l’economia mondiale e il
futuro  di  gran  parte  dei  popoli  del  pianeta,  perpetuando
continue  crisi  umanitarie,  guerre  e  immani  disastri
ambientali. Pescara e le sue associazioni, i movimenti, le
forze sindacali, sociali, politiche e culturali organizzerà in
quei giorni un programma di azioni informative, performative e
di approfondimento, che animeranno la città.

Sulla questione “Sviluppo” vista da punti di vista differenti,
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verterà  la  tavola  rotonda  del  23  ottobre,  con  ospiti  di
rilievo nazionale coordinata e introdotta da Renato di Nicola,
storico attivista del Forum dei Movimenti per l’Acqua, che ha
rappresentato i movimenti all’ONU di New York.

Ospiti saranno Paolo Cacciari giornalista, attivista esperto
di  ecologia,  società  e  politica;  Franco  Berardi  “Bifo”,
saggista ed attivista, fra i fondatori di “A/traverso” e di
Radio Alice, prima radio libera italiana; Antonio De Lellis
del  Cadtm  Italia(Comitato  per  l’Abolizione  dei  debiti
illegittimi;  Marina  Mannucci,  giornalista,  ambientalista  e
attivista della Casa Delle Donne di Ravenna; Soumalia Diawara
scrittore  e  attivista  maliano,  Padre  Alex  Zanotelli,
missionario  comboniano  in  Africa,  ispiratore  di  molti  dei
movimenti per la pace italiani.

Moni Ovadia Attore e Scrittore. Contributi Video di Alberto
Negri de Il Manifesto, Antonio Mazzeo – Osservatorio Contro La
Militarizzazione nelle Scuole e Università e di Elena Basile
Ex Ambasciatore dell’Italia in Belgio. Un programma ricco di
approfondimenti  e  spunti  di  riflessione  che  si  aprirà  al
dialogo con il pubblico presente nella sala del teatro Cordova
il 23 ottobre pomeriggio.

A  completare  il  programma  una  manifestazione  nel  centro
cittadino il 24 ottobre pomeriggio, con un percorso ancora da
definire  nel  dettaglio  (in  accordo  con  le  autorizzazioni
concesse) ma contro la guerra economica, sociale e militare,
in solidarietà con i disertori, i diseredati, gli oppressi e
gli sfruttati di tutto il mondo, come i palestinesi, i curdi,
i sudanesi.

Tutto  il  programma  delle  manifestazioni  del  NO  G7  sarà
dedicato al ricordo delle vittime dell’iprite, uno dei gas
impiegati nelle guerre chimiche (dalla Prima guerra mondiale
in poi) e che l’Italia, e l’Abruzzo con le fabbriche di Bussi,
ha purtroppo prodotto ed esportato, durante il colonialismo
fascista. Il nostro movimento NO G7 vuole ricordare milioni di



persone  che  attualmente  sono  vittime  di  guerre
nazionalistiche-coloniali, della fame nel mondo che nessun G7
si è mai impegnato a risolvere realmente.

Programma No G7 – Pescara

Dedicato alla memoria delle vittime di iprite, prodotta a
Bussi dal colonialismo fascista e alla memoria delle vittime
delle guerre nazionalistiche-coloniali, della fame nel mondo,
della mancanza dei servizi essenziali per la vita.

Da Venerdì 18 a Venerdì 25 Ottobre

Sit-in, azioni culturali ed informative in vari punti della
città, comunicate e organizzate dalle organizzazioni aderenti
al NO G7

Mercoledì 23 Ottobre Teatro Cordova | H.16.00 – 19.00

“Le bugie dello sviluppo e del Piano Mattei, nella fase della
guerra globale”

Introduce  e  modera  Renato  di  Nicola  “I  nuovi  equilibri
mondiali e noi”

Ne  parliamo  con:  Paolo  Cacciari  giornalista,  attivista,
esperto  di  ecologia,  società  e  politica;  Franco  Berardi
“Bifo”, saggista ed attivista, fra i fondatori della rivista
“A/traverso” e di Radio Alice, prima radio libera italiana;
Antonio De Lellis del Cadtm Italia(Comitato per l’Abolizione
dei  debiti  illegittimi;  Marina  Mannucci,  giornalista,
ambientalista e attivista della Casa Delle Donne di Ravenna;
Soumalia Diawara scrittore e attivista maliano, Padre Alex
Zanotelli,  missionario  comboniano  in  Africa,  ispiratore  di
molti dei movimenti per la pace italiani. Moni Ovadia Attore e
Scrittore. Contributi Video di Alberto Negri de Il Manifesto,
Antonio Mazzeo – Osservatorio Contro La Militarizzazione nelle
Scuole  e  Università  e  di  Elena  Basile  Ex  Ambasciatore
dell’Italia  in  Belgio.



Interventi dal pubblico

Giovedì 24 Pomeriggio Pescara Centro

Corteo contro la guerra economica, sociale e militare

Manifestazione  inserita  nelle  Giornate  di  Mobilitazione
Nazionale contro tutte le guerre.Maggiori

informazioni  sul  percorso  da  definire  nel  dettaglio  (in
accordo con autorizzazioni )

INFO 3381195358 – nog7pescara@gmail.com

Promotori

Coordinamento Disarmare la pace, disertare la guerra!

Cgil Abruzzo Molise – Cgil Pescara

Anpi Pescara – Per il Clima, Fuori dal fossile!

Foro H2O – Cobas Pescara-Chieti

Avs-Radici in comune – Rifondazione comunista

Associazioni che hanno già aderito

Deposito  dei  segni  –  Oltre  il  ponte  –  Arci  comitato
provinciale  di  Pescara

Circolo  Culturale  Chaikhana  –  CIDI  Pescara  –  Le  Pine  –
Collettivo Zona Fucsia

La Galina Caminante – Baobab Experience – Usb Abruzzo

Ciclofficina Popolare CAP15 – Uds Abruzzo – Paese Comune

Coordinamento Democrazia Costituzionale Pescara

Avs Abruzzo – Buendia – I Colori del Territorio – Cuntaterra

Mediterranea  Pescara  –  Movimento  Cooperazione  Educativa



Abruzzo

Kabawi – Mazì Arcigay Pescara – Da grande voglio crescere

Jonathan-diritti  in  movimento  –  La  Formica  Viola  –
Federconsumatori  Abruzzo

COOKING  CUP  SCAVOLINI  STORE
2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

Spettacolo di vela e cucina, vince Idea Fissa 2

Pescara, 14 ottobre 2024. Ammazza la cozza …col gin è il
titolo  del  piatto  che  ha  proiettato  al  primo  posto
l’imbarcazione  Idea  Fissa  2  che  per  il  secondo  anno
consecutivo  si  conferma  sul  podio  della  Cooking  Cup
conquistando il Trofeo Challenger Cooking Cup Scavolini Store
2024 ottenendo il massimo del punteggio nella combinata vela-
cucina in mare. Una sfida tra issate, bolinate e strambate
mentre sottocoperta la pasta bolle e si preparano salse di
pomodoro e vellutate di ceci e cozze.

Un clima di sana competizione sportiva e abilità culinaria,
tanto divertimento in amicizia e gusto hanno animato l’intera
domenica che ha visto partecipare 27 imbarcazioni d’Altura con
a  bordo  circa  130  velisti  appartenenti  a  diversi  circoli
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abruzzesi che si sono sfidati in un percorso di 9 miglia al
largo del porto turistico Marina di Pescara unendo le proprie
doti veliche con quelle culinarie. Applausi per il Circolo
Nautico  Pescara  2018  e  in  particolare  per  il  consigliere
Ferdinando  Ciccozzi  che  si  è  dedicato  anima  e  corpo
all’organizzazione  dell’evento,  riuscito  anche  grazie  al
decisivo apporto anche quest’anno del main sponsor Scavolini
Store, specializzato nella produzione di cucine ed attrezzi
correlati.

Una giornata di sole e di vento divertente sugli otto nodi ha
accompagnato la gara durante la quale i cuochi-velisti hanno
dovuto confezionare sottocoperta nel miglior modo possibile un
piatto originale e gustoso di pasta con cozze, ceci, pancetta
ed altri ingredienti rigorosamente uguali per tutti. Un lavoro
incalzante  poi  per  la  giuria  capitanata  dal  campione  di
pallanuoto Marco D’Altrui e dalla signora Anna Ciattoni, socia
storica del Circolo e moglie del presidente onorario Nino
Venditti,  che  all’arrivo  hanno  assaggiato  tutti  i  piatti
preparati  dagli  equipaggi  giudicando  aspetto,  gusto  e
difficoltà  nell’esecuzione.

Tanta creatività anche nella scelta dei nomi delle pietanze:
dal Mare e Monti in barca al Diabolik di cozze, dal Cecio
Marino a Amarcozz e Vista Mare.

Al secondo posto overall della combinata si è classificata
l’imbarcazione Movida Junior e al terzo Mamà. Premi anche per
le categorie divise a seconda della lunghezza delle barche: in
categoria A vince  Bluna II, seconda Iaia 2 e terza Osiris, in
categoria B prima Mamà, seconda Mexal e terza Celeste 2, in
classe C prima Idea Fissa 2, seconda Movida Junior e terza
Cecilia.



TERRE  SONANTI:  LUNGO  IL
CAMMINO DEL MAMMUT
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

Prossima tappe ad ocre e fossa, con laboratori, lezioni di
archeologia e storia, arte e musica

L’Aquila, 12 ottobre 2024. “L’arrivo del mammut nei comuni
attiva processi, crea connessione, stimola la creatività e la
voglia di fare, esaltando valori e competenze locali. Per noi
è stata l’occasione, ad esempio, per fare un laboratorio di
canto  e  musica  che  ha  coinvolto  gli  alunni  della  scuola
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primaria e i loro nonni, a creare ponti e legami tra le
generazioni”.  Nelle  parole  della  professoressa  Rosella
Pezzuti, responsabile della Unità educativa musicale di Poggio
Picenze, il senso e il vero obiettivo del cammino, fisico e
simbolico in 13 comuni dell’Aquilano del mammut di cartapesta
a grandezza naturale realizzato nell’ambito del progetto Terre
sonanti.

Un viaggio partito dal castello cinquecentesco dell’Aquila,
sede  del  Museo  nazionale  d’Abruzzo,  dove  è  custodito  il
fossile  originale  del  Mammuthus  meridionalis  vestinus,
risalente a 1.300.000 anni fa, tornato alla luce nel 1954, tra
i meglio conservati di sempre, all’interno di una cava di
argilla di Scoppito, capofila del progetto.

Dopo  le  tappe  dell’Aquila,  Scoppito  e  Campotosto,  grande
partecipazione nello scorso week end a Barisciano e Poggio
Picenze, dove rispettivamente si sono esibiti tra gli altri,
il gruppo teatrale dell’associazione culturale Il Sito, con lo
spettacolo “Ru Mammut”, le bambine e i bambini di Barisciano
in  una  performance  di  danza,  ed  è  stata  allestita  una
suggestiva mostra sulla civiltà della pastorizia. Mentre a
Poggio  Picenze  c’è  stata  la  citata  restituzione  del
laboratorio di canto intergenerazionale con nonne e i nonni,
le bambine e i bambini, con la collaborazione della scuola
primaria  di  Poggio  Picenze  dell’istituto  Comprensivo  di
Navelli.  Ad  accogliere  il  mammut  anche  i  sindaci  di
Barisciano,  Fabrizio  D’Alessandro,  e  di  Poggio  Picenze,
Antonello Gialloreto, oltre alla direttrice artistica di Terre
Sonanti, Silvia Di Gregorio.

E altrettanto ricche di sorprese saranno le prossime tappe.

Sabato  13  ottobre  ad  Ocre,  in  piazza  San  Martino,  nella
frazione di San Martino d’ Ocre alle ore 18, in programma “Ma
ma ma mamuuuut!” , con protagoniste e bambine e i bambini
della scuola primaria di Ocre, un intervento teatrale  curato
da Antonella Lattanzi preparato nel corso di laboratori tenuti



nei giorni precedenti. E ancora il laboratorio di cucito e
pittura,  “Ritagli  di  sto…ria”,  curato  dall’associazione
SanPanfiliAmo e dal gruppo Stelle Sospese, “Ricordi di un
viaggio”,  curato  dalle  associazioni  “Il  Castellano”,  “La
Solagna” e “Poli SMart 1987”, che racconta il territorio di
Ocre, la sua montagna, i conventi di Sant’ Angelo e Santo
Spirito e il celebre castello che domina la conca aquilana.
Musiche  e  canti  di  Elena  D’  Ascenzo  e  Davide  Zanini.
Interverrà il Sindaco Gianmatteo Riocci. Rinfresco e buffet a
cura del ristorante “ La Radice”

Domenica 13 ottobre, alle ore 16 il Mammut sarà a Fossa in
piazza  Gemona,  e  ad  accoglierlo  ci  sarà  l’installazione
artistica  realizzata  nel  corso  dei  laboratori  partecipati
condotti dal MuBAQ- Museo dei Bambini L’ Aquila, dal titolo “
Accogliamo il Mammut con creatività”. Canti e musiche di Elena
D’ Ascenzo e Davide Zanini. La storica dell’arte Roberta Ianni
racconterà  il  ritrovamento  della  necropoli  e  la
stratificazione di civiltà che testimonia,  nonchè di Fossa,
“terra delle beatitudini”, con i suoi i santi, conventi e la
meravigliosa chiesa di Santa Maria ad Cryptas. Interverrà  il
sindaco  Fabrizio  Boccabella.  -Rinfresco  e  buffet  in
collaborazione  con  la  Proloco  di  Fossa.

Come  sempre  ci  saranno  le  narrazioni  teatrali  di  Alberto
Santucci,  e  la  mostra  delle  opere  dedicate  al  mammut
realizzate dalla classe 3A del Liceo Artistico F. Muzi – L’
Aquila.

Nel frattempo, sono stati anche attivati in tutti i plessi
scolastici  dei  Comuni  partner,  i  laboratori  artistici  di
realizzazione di libri d’arte ispirati al Mammut condotti da
Debora Frasca e Francesca Racano.

Il progetto “Terre sonanti – il Mammut” è finanziato dai fondi
Restart,  con  capofila  il  Comune  di  Scoppito,  e  vede  la
collaborazione  dell’Università  dell’Aquila,  del  MAXXI
L’Aquila,  del  Teatro  stabile  d’Abruzzo  (Tsa),  del  Museo



nazionale  d’Abruzzo  (Munda),  dell’Accademia  di  belle  arti
dell’Aquila (Abaq), con il patrocinio dell’Ufficio speciale
della  ricostruzione  dei  comuni  del  cratere  sismico  2009
(Usrc), nonchè con l’adesione di molte altre associazioni e
altri 12 comuni dell’Aquilano. L’iniziativa è inserita anche
nel  cartellone  delle  attività  culturali  dell’Università
dell’Aquila, e nello specifico del Festival di teatro “Aria”,
supportata  e  sostenuta  dall’Incubatore  di  creatività
dell’Ateneo.

La realizzazione del Mammut ha coinvolto oltre 70 persone
coordinate  dall’artista  Massimo  Piunti,  affiancato
dall’artista  Marco  Rodomonti,  nella  fase  finale  di
decorazione: un gigante mobile sagomato con il riciclo di
un’enorme  quantità  di  carta  di  giornale,  intorno  alla
struttura portante progettata e montata dallo scenotecnico ed
ex capo macchinista del Teatro stabile d’Abruzzo, Ferdinando
Tacconi, coadiuvato da Fausto Antonetti.

Queste  le  successive  tappe:  sabato  19  ottobre  Villa
Sant’Angelo,  domenica  20  ottobre  Sant’Eusanio,  sabato  26
ottobre San Demetrio ne’ Vestini, domenica 27 ottobre Fagnano.
Infine,  domenica  3  novembre  Fontecchio,  sabato  9  novembre
Tione degli Abruzzi e domenica 10 novembre Acciano.

ARRIVA IL MICROCHIP DAY
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024
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Domenica alla villa dalle 9.30 alle 13 microchippatura gratis

Chieti, 10 ottobre 2024. Domenica 13 ottobre dalle ore 9.30
alle 13.00 alla Villa Comunale si svolgerà il Microchip Day,
una giornata a cura dell’associazione As.Ad.A che gestisce il
canile comunale, con il patrocinio del Comune che consentirà a
chi  porterà  il  loco  il  proprio  animale  di  affezione,  di
dotarlo di microchip senza alcuna spesa.

“Ringraziamo  l’associazione  per  il  consueto  ed  efficace
supporto – così il sindaco Diego Ferrara e l’assessore alla
Tutela  del  mondo  animale  Fabio  Stella  –  e   invitiamo  la
cittadinanza  a  venire  alla  Villa,  aderendo  all’iniziativa,
perché la microchippatura è un atto importante sia per il
proprio amico a quattro zampe, sia per chi lo detiene, perché
i proprietari di animali non microchippati per legge sono
sottoposti  a  sanzioni  pecuniarie  e  anche  perché  assicura
informazioni e dà un’identità all’animale, in modo che possa
ricongiungersi sempre con la sua famiglia di adozione qualora
dovesse perdersi”.

“Mettere il microchip al proprio cane è un dovere civico e
morale e andrebbe fatto entro i 2 mesi di vita – dice Margara
Romano di As.Ad.A. – dovrebbe, perché di fatto sono in tanti a
non ottemperare ai doveri di legge, e ne sono la riprova i
canili asilo e canili rifugio rigurgitanti di tanti poveri
animali  che  un  giorno  vivevano  in  una  casa.  Invitiamo  la
cittadinanza  che  vive  con  un  animale  di  affezione  a  non
lasciare che il proprio cane diventi un numero anonimo su un
box, domenica 13 ottobre, per cui è importante aderire alla
campagna  di  sensibilizzazione  indetta  dall’As.Ad.A  –
associazione  amici  degli  animali  –  con  il  patrocinio  del



comune di Chieti e venire alla Villa Comunale di Chieti. Al
nostro  stand  la  dottoressa  Chiara  Petricola  apporrà  il
microchip  gratuitamente  agli  animali  che  saranno  presenti,
inoltre, la bravissima istruttrice cinofila Rossana La Sorda,
darà tanti buoni consigli per la gestione del cane e Marilena
Mariani  dell’associazione l’Altra parte del guinzaglio, darà
informazioni su come promuovere la gestione responsabile e
consapevole dei nostri amici a quattro zampe”.

STREET  FOOD  TIME,  torna  il
festival itinerante del gusto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

Dal 10 al 13 ottobre alla Villa Comunale la nona edizione

L’Aquila,  8  ottobre  2024.  Eccellenze  nazionali,  specialità
regionali,  panini  speciali,  birre  artigianali,  cibi
internazionali, felicità in un cartoccio e food truck sono gli
ingredienti della nona edizione di Street Food Time che si
terrà  all’Aquila,  alla  Villa  Comunale,  da  giovedì  10  a
domenica 13 ottobre.

Il festival dello street food su ruote offre anche quest’anno
numerose  offerte  culinarie  provenienti  da  ogni  regione
d’Italia,   accompagnate  da  fiumi  di  birra  esclusivamente
artigianale. La manifestazione, che è a ingresso gratuito,
inizierà ogni giorno alle ore 11.00 del mattino e proseguirà
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fino alla mezzanotte, offrendo agli ospiti ricche colazioni,
gustosi aperitivi, pranzi, cene, merende e persino stuzzicanti
spuntini di mezzanotte.

Tra le offerte culinarie di questa edizione: hamburger di
black  angus  cotto  con  assoluta  maestria;  gli  immancabili
arrosticini abruzzesi; pulled pork, costine glassate al BBQ, e
burritos;  la  saccoccia  romana  con  coda  alla  vaccinara  e
fonduta di pecorino, con stracciatella di bufala, crudo e
pesto di basilico e all’amatriciana; olive ascolane cotte al
momento  classiche,  vegetariane,  gluten  free  e  al  tartufo;
caciocavallo  impiccato,  “fcazz  nderr”,  bombette  di  Martina
Franca e capocollo;  lo stracotto; hamburger di chianina con
pane fatto in casa, salse artigianali e pomodoro fresco; il
panino Super ghiotto con pane fatto con grani antichi farcito
con carne di maiale 100% italiana, cotta per 12 ore a bassa
temperatura, marinata e sapientemente speziata; frittura di
pesce; fritti in cartoccio; rosti di patate croccante fuori e
morbido  dentro  farcito  con  formaggio  filante;  arancine  e
cannoli siciliani farciti con cioccolata, canditi, pistacchio
e mandorle.

Non  mancheranno  i  piatti  più  rappresentativi  della  cucina
internazionale:   asado, empanadas e bife argentino; tacos,
nachos e burrito messicani; churros profumati alla cannella
farciti con crema di nocciole o dulce de leche.

Il tutto sarà accompagnato da sessanta tipologie di birre
artigianali,  selezionate  tra  i  migliori  birrifici  dello
Stivale.

I sapori della cucina italiana più autentica con qualche tocco
internazionale  fanno  di  Street  Food  Time  una  certezza
nell’ambito  degli  eventi  dedicati  al  cibo  di  strada.  Il
festival itinerante tocca ogni anno diverse città italiane,
garantendo  al  pubblico,  ormai  affezionato,  qualità  e
affidabilità.



SUMMIT  DEI  MINISTRI  DELLO
SVILUPPO DEL G7
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

Riunione in Prefettura per pianificazione misure di sicurezza
e prevenzione

Pescara, 8 ottobre 2024. In vista del summit dei Ministri
dello Sviluppo del G7, che si terrà in questa Provincia dal 22
al 24 ottobre, il Prefetto Flavio Ferdani ha presieduto, nella
mattina  odierna,  una  riunione  di  coordinamento  presso  il
Palazzo del Governo di Pescara.

All’incontro hanno partecipato il Viceprefetto Vicario della
Prefettura  di  Pescara  dott.  Gaetano  Losa,  il  Dirigente
dell’Area di Ordine e Sicurezza Pubblica Viceprefetto Melania
Mucci, il Presidente della Provincia, il Sindaco di Pescara,
il  Questore,  i  Comandanti  provinciali  dell’Arma  dei
Carabinieri  e  della  Guardia  di  Finanza,  il  Comandante
provinciale dei Vigili del Fuoco, il Comandante del ROAN della
Guardia di Finanza, il Comandante della Direzione Marittima,
il Dirigente della Polizia di Frontiera, il Comandante della
Polizia  Locale  di  Pescara  nonché  i  rappresentanti  della
Agenzia Regionale di Protezione civile, della ASL e Servizio
118  di  Pescara,  di  SAGA  S.p.A.,  di  Enac,  di  RFI,  di  FS
Security, di CRI, di TUA, di Enel, di E-distribuzione, di Aca,
di Terna, di Fibercop s.p.a., di Vodafone, di WindTre, di
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Iliad, di 2i Rete Gas, Italgas, di A distribuzione.

Nell’occasione  il  Prefetto  di  Pescara  ha  condiviso  con  i
presenti  una  dettagliata  pianificazione  delle  iniziative
preliminari e da adottare nel corso dell’evento, al fine di
favorire la puntuale prevenzione ed il mirato controllo di
ogni fonte di rischio.

Per incrementare i livelli di sicurezza necessari a garantire
il buon esito della riunione dei G7 sono state predisposte
capillari misure, concordate oggi nell’ambito della disamina
congiunta  con  le  Forze  dell’Ordine  in  tutte  le  loro
articolazioni,  con  gli  attori  istituzionali  convenuti,  con
l’Autorità deputata al soccorso pubblico e con i gestori delle
infrastrutture e dei servizi pubblici essenziali.

Particolare attenzione è stata rivolta ai pattugliamenti ed ai
presidi dei siti sensibili, dello spazio aereo e marittimo,
della  circolazione  stradale,  dei  parchi,  nella  duplice
direzione non solo di tutelare l’incolumità pubblica e delle
personalità  attese  ma  anche  di  permettere  una  vivibilità
accettabile per i residenti e per coloro che quotidianamente
convergono  su  Pescara,  in  un  delicato  bilanciamento  tra
interessi primari e bisogni privati.

Al riguardo, il Prefetto di Pescara ha annunciato che nei
giorni della manifestazione in oggetto, presso la sala di
Protezione civile di questa Sede, verrà attivato il C.C.S.,
che secondo le linee guida vigenti si avvarrà delle funzioni
di supporto, nell’ottica di favorire il più efficace flusso
informativo  e  poter  affrontare  in  maniera  tempestiva
qualsivoglia  esigenza.

Le Amministrazioni, le Forze di Polizia e gli Enti coinvolti,
nella consueta logica di coordinamento, concorreranno secondo
le loro specifiche competenze.

Del pari, la Questura aprirà una Cabina di Regia deputata al
monitoraggio  dei  profili  di  ordine  e  sicurezza  pubblica,



previa realizzazione di ulteriori Tavoli tecnici dove verranno
approfondite  tutte  le  questioni  di  propria  stretta
attribuzione.

Il  Comune  di  Pescara,  inoltre,  si  occuperà  di  emettere  i
provvedimenti del caso e di assicurare una massiva campagna
comunicativa rivolta alla cittadinanza, allo scopo di tenere
aggiornata ininterrottamente la collettività in merito alle
aperture  straordinarie  degli  uffici,  alla  gestione  del
traffico ed alle variazioni delle vie percorribili unitamente
ai mezzi di trasporto pubblico accessibili ed alle alternative
possibili.

Gli esponenti di Aca, Enel, TUA, RFI e telefonia mobile hanno
altresì  illustrato  gli  interventi  di  manutenzione
straordinaria sulle reti di rispettiva titolarità, in modo da
ridurre  il  pericolo  di  malfunzionamenti  o  disagi
nell’erogazione  dei  servizi  di  spettanza.

L’evento in parola costituisce, infatti, un appuntamento di
eccezionale  rilevanza  e,  nel  contempo,  un’importante
opportunità di visibilità per l’intero territorio pescarese
sulla scena mondiale.

In  chiusura  di  incontro,  il  Prefetto  di  Pescara  ha
raccomandato uno sforzo comune ed una fattiva collaborazione
incentrata sul costante dialogo e sulla sinergia operativa,
sottolineando  anche  l’importanza  di  sensibilizzare  la
cittadinanza  ad  assumere  comportamenti  responsabili  per
consentire  lo  svolgimento  ottimale  della  sessione
internazionale  in  programma,  che  si  incentrerà  su  tre
tematiche  prioritarie:  sicurezza  alimentare  e  sistemi
agroalimentari  sostenibili,  infrastrutture  e  investimenti
sostenibili, salute globale.

Massima, dunque, è l’allerta di ciascuna componente chiamata
in causa sia sul piano cautelare, sia sul piano attuativo
degli indirizzi finora resi.



PROGETTO CHIETI LAB_IDEE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Novembre 2024

Chieti  aderisce.  Insieme  per  l’imprenditorialità  giovanile.
Uno stimolo per sostenere le giovani generazioni di lavoratori
e imprenditori

Chieti, 4 ottobre 2024. Il Comune di Chieti ha ufficialmente
aderito al progetto Chieti Lab_Idee in crescita – insieme per
l’imprenditorialità,  nell’ambito  del  bando  ANCI  “Giovani  e
Impresa”, finanziato dal Fondo delle Politiche Giovanili. La
Giunta comunale ha adottato oggi la delibera di adesione al
progetto, che sarà caricato sul portale ufficiale entro il 15
del mese.

Tra i partner figurano l’ECAD di Montedorisio, i comuni di
Civitella Messer Raimondo, Gessopalena, Lama dei Peligni e
Roccascalegna, oltre a partner istituzionali come l’Università
d’Annunzio, l’agenzia di sviluppo della Camera di Commercio di
Chieti-Pescara  e  diverse  associazioni  di  categoria.  Il
finanziamento totale ammonta a 187 mila euro, di cui 150 mila
euro dal bando e 37 mila euro come compartecipazione in kind
da parte degli enti coinvolti.

“Siamo orgogliosi di poter annunciare la nostra adesione a
questo  importante  progetto,  che  rappresenta  un’occasione
straordinaria per i giovani del nostro territorio – così il
sindaco Diego Ferrara e l’assessore alle Politiche Giovanili
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Manuel  Pantalone  –  Chieti  Lab_Idee  in  crescita  mira  a
costruire  un  ecosistema  imprenditoriale  giovanile,  fornendo
strumenti e servizi concreti per accompagnare i giovani nella
creazione  di  imprese  innovative  e  sostenibili  nei  settori
strategici del territorio: turismo, cultura e agroalimentare.
Con  questa  delibera,  Chieti  conferma  il  suo  impegno  nel
sostenere  l’imprenditorialità  giovanile  e  nel  creare
opportunità concrete per i giovani del territorio. Non vediamo
l’ora di dare il via ufficiale al progetto e vedere i giovani
partecipare attivamente e trasformare le loro idee in realtà
imprenditoriali.”

Il progetto, che si rivolge ai giovani tra i 18 e i 35 anni,
prevede  6  azioni  integrate  per  offrire  servizi  di
orientamento,  accompagnamento  e  supporto  alla  creazione  di
nuove imprese. Cuore dell’iniziativa sarà il potenziamento di
una  app  per  i  giovani,  sia  fisica  che  digitale,  in  uso
all’Informa  Giovani  di  Chieti  e  la  creazione  di  cinque
sportelli  territoriali  nei  Comuni  partner,  che  offriranno
supporto pratico e specialistico agli aspiranti imprenditori.
Il  Comune  di  Chieti  si  occuperà  del  project  management
generale e del coordinamento delle attività degli sportelli
informativi,  organizzando  eventi  di  lancio  e  finali  per
garantire  la  massima  partecipazione  e  coinvolgimento  dei
giovani.


